Fucking machines

par Frédéric Mancini

La vie de Florian pourrait sembler, au départ, identique à celle de pas mal de jeunes adultes : il couche avec deux femmes, dont l’une est la mère de l’autre. Chose somme toute banale, direz-vous. Sauf que Florian a un don rare : c’est un bricoleur de génie. Vous allez lire comment, à la suite d’un accident de la route heureusement sans gravité, mais traumatisant pour sa virilité, ses deux passions, la mécanique et les filles, vont se rejoindre de la manière la plus surprenante…

CHAPITRE PREMIER

Dans la vie, j’ai deux passions. La première, le bricolage, m’est venue quand j’avais six ans, un jour que mon père s’escrimait sur un de ces vieux magnétophones qu’il s’obstinait à utiliser, alors que l’on était déjà à l’ère des CD. Il avait en effet enregistré et conservé des bandes très rares de jazz. Il y avait un problème dans l’appareil. Il avait voulu le réparer lui-même mais, s’il avait localisé l’origine de la panne et remplacé la pièce défectueuse, il était bloqué pour le remontage. Enervé au possible, il était sorti fumer.

J’étais petit, et il serait présomptueux de me prêter la moindre des vanités. Je passais par là et, simplement, ce don naturel que j’avais en moi s’est exprimé. Je suis monté sur la chaise. En quelques minutes, le temps qu’il fume sa cigarette, j’avais tout remonté. Quand il est revenu dans la pièce, mon père a été sidéré. Dès lors, il m’a testé sur toutes sortes d’appareils. J’avais une sorte de génie naturel pour remettre en place, à l’instinct, ce qui était démonté, mais aussi pour trouver ce qui était défaillant et le changer. Je suis devenu la coqueluche de mes parents mais aussi des gens du quartier et je réparais tout ce qui n’allait pas. J’en ai vu défiler, des appareils ménagers ! J’avais, quasiment chaque semaine, droit à des cadeaux offerts par mon père : outils, manuels techniques et même, très vite, une pièce à moi dans la maison familiale où je pouvais bricoler. Très vite aussi, toujours guidé par quelque chose qui me traversait et que je ne comprenais pas vraiment, je me suis mis à inventer. J’ai fabriqué des objets très simples en premier lieu, avant de me lancer dans plus compliqué.

J’ai monté un appareil assez inutile qui permettait de bourrer automatiquement une pipe, un autre tout aussi superflu qui permettait de suspendre automatiquement des vêtements, avant de créer un robot, un vrai qu’il m’a fallu deux ans pour construire, qui avait à peu de choses près la forme d’un aspirateur traîneau qui se déplaçait à travers la pièce et dont la fonction essentielle était de porter et d’apporter par simple impulsion d’une télécommande. Rien sans doute de bien exceptionnel, mais ça a amusé tout le monde, et Robbie, comme on l’avait surnommé, était très pratique. Surtout, au moment où il a été achevé, j’avais atteint l’adolescence et c’est là qu’est née ma seconde passion : les filles.

CHAPITRE II

C’est une période bien douloureuse que l’éveil à la sexualité. On désire désespérément une partenaire et, en même temps, tout vous dit que vous pouvez vous brosser. C’est au moment où on a le plus envie qu’on n’a rien.

La situation s’est débloquée curieusement à l’une des nombreuses surprises-parties où je me rendais comme tous les ados de mon âge. Ça pouvait se passer n’importe où. Cette fois-là, un de nos copains avait un oncle qui tenait un hôtel-restaurant et qui nous avait prêté une grande salle. On avait tout ce qu’il fallait : des boissons, des gâteaux, des bonbons et évidemment de la musique. On a transformé la pièce en piste de danse.

C’est comme ça que j’ai fait la connaissance de Jessica. Parce qu’on est restés les seuls à faire tapisserie, comme on dit. Encore que ce n’était pas vraiment le cas. Je n’aimais pas danser et elle non plus. C’était, je l’ai appris plus tard, l’ex-petite amie d’un de mes copains.

Je l’ai regardée du coin de l’œil. Elle avait une coiffure en queue de cheval qui ne la mettait pas en valeur. Ensuite, elle portait des lunettes avec des verres épais et, enfin, elle était affublée d’un appareil dentaire. Pourtant, paradoxalement, au-delà de cet aspect guère engageant, je l’ai trouvée très attirante. Ça tenait à plusieurs choses. D’abord, j’avais le sentiment, confirmé par la suite, que, sans lunettes, sans appareil dentaire, arrangée, elle pouvait être dix fois plus jolie que toutes les filles qui remplissaient la salle. Elle avait aussi un jean plutôt serré et un pull moulant qui montraient de belles courbes pleines. Je me suis levé et je me suis approché d’elle. Elle m’a souri, me présentant ses dents baguées sans que j’en éprouve le moindre dégoût. Je lui ai souri aussi. Je lui ai dit :

— Si on allait faire un tour dehors ?

Derrière le restaurant, il y avait une grande terrasse, pour l’heure déserte, qui donnait sur la nature. On était au début du printemps et il faisait frais mais c’était supportable. Elle a dit :

— Je m’appelle Jessica.

— Moi, c’est Florian.

J’avais pris du brownie et du mille-feuille, mais on a commencé par le gâteau au chocolat. J’ai découpé plusieurs petits cubes, et c’est elle qui a inauguré le rituel. Après le premier morceau, elle s’est approchée et a penché sa tête vers moi. Nos lèvres se sont unies. On était tout proches et on sentait la chaleur du corps de l’autre.

C’est elle qui a pris l’initiative, et j’avoue que j’ai été très surpris. Je ne pensais pas qu’elle irait aussi loin pour une première fois. Elle a posé sa main sur mon pantalon, au niveau de mon sexe. Je bandais depuis un bon moment. Elle a eu un sourire ravi. Je devinais dans ce geste le désir d’un corps de garçon qui correspondait à celui que j’avais d’une fille. C’est lui qui l’a poussée à tirer sur le zip de ma fermeture Eclair. Paradoxalement, je ne me sentais pas aussi à l’aise et satisfait que j’aurais dû l’être. Ça tenait au fait qu’elle aille aussi vite. Pour moi, ce genre de caresse ne se faisait pas au premier rendez-vous. Et son avidité me faisait peur. Ce n’était pas que je n’avais pas envie moi aussi, au contraire, mais peut-être pas aussi vite, et pas dans de telles conditions.

Elle a plongé la main dans mon pantalon. Quand ses doigts sont entrés en contact avec ma chair, elle s’est cambrée en arrière, fermant les yeux. Elle avait enfin trouvé son Graal.

Elle a mis ma queue à nu. Sa caresse était un rien maladroite, mais c’était ce qui lui donnait tout son charme. Elle me frottait, du bout des doigts, sans qu’il y ait de réelle régularité dans son geste. Ça n’a pas empêché mon sexe de se crisper. Elle m’a proposé :

— Si on se branlait mutuellement ?

Comme pour donner plus de poids à sa proposition, elle a collé de nouveau sa bouche sur la mienne. Elle a enfoncé la langue aussi loin qu’elle pouvait.

En même temps, elle faisait aller et venir sa main sur ma queue. Un instant, j’ai pensé qu’il faudrait peut-être que je m’occupe d’elle mais je ne voyais pas comment faire autrement qu’en la caressant à travers son jean. Je m’en voulais de ne lui pas lui rendre ce qu’elle me donnait et, en même temps, je n’osais pas. J’avais des visions précises alors qu’elle me branlait. Je la voyais allongée sur son lit, tirant à bas ce même jean, le slip qu’elle pouvait avoir en dessous, s’allongeant et se caressant, faisant aller et venir ses doigts sur sa fente. Je la rejoignais sur le lit, elle totalement abandonnée, moi la queue aussi raide qu’en ce moment même. Je m’enfonçais dans son vagin. Mais ce n’était que dans mon imagination.

Dans la réalité, elle m’a embrassé à nouveau sur la bouche. Je ne sais pas ce qui m’a fait jouir : les images dans ma tête, ses caresses ou sa langue vorace. Je me suis senti partir comme ça n’avait jamais été le cas quand je me masturbais. Quelque chose qui m’a traversé et qui m’a laissé dans un état de félicité absolue, accroché à la rambarde de la terrasse. Une grande partie de mon sperme a atterri sur sa main et elle s’est léché les doigts avec gourmandise. J’ai dit :

— Je… Je ne me suis pas occupé de toi…

— T’inquiète, ça sera pour une autre fois.

Après, on n’a fait que s’embrasser jusqu’à la fin de la soirée. Personne ne s’est intéressé à nous. Vers minuit, on a décidé de rentrer. Je l’ai raccompagnée chez elle. Elle habitait dans la banlieue de la ville une grande maison blanche. La nuit avait pris possession des rues. C’était un autre univers. Tout paraissait amplifié : les sentiments, les appétits, les bruits, les pensées.

Arrivés devant chez elle, elle m’a dit :

— Alors ? Tu as envie de revoir le vilain petit canard ou on en reste là ?

Il y avait de l’anxiété dans sa voix. Je lui ai souri.

— C’est peut-être moi, le vilain petit canard. On pourrait envisager de faire plein de petits cygnes ?

CHAPITRE III

On s’est revus le lendemain après-midi. A la lumière du jour, on dit que les choses sont différentes mais je l’ai trouvée plus belle dans toute sa différence. Elle avait essayé un assemblage hasardeux de cheveux, avec des épingles. Elle avait ses lunettes moches, ses bracelets dentaires, mais son sourire était radieux et son regard plein de chaleur m’enveloppait. Surtout, elle avait un petit tailleur rouge tout pimpant avec une jupe, courte et moulante. J’ai aussitôt eu une érection. C’était l’un de ses nombreux paradoxes que d’avoir toujours un corps et des tenues sexy. Mais elle ne pouvait rien changer au reste, sauf peut-être la coiffure qu’elle aurait dû améliorer.

On avait décidé de se retrouver dans un premier temps au café en haut de sa rue. On était tout seuls dans la salle. Le patron lisait le journal avec une expression morne au comptoir. Elle s’est penchée sur moi et elle m’a embrassé avec la même fougue que la veille, accrochant ma bouche pour un long baiser, sa langue rejoignant la mienne. J’ai observé du coin de l’œil le patron, mais il paraissait se ficher absolument de ce que nous faisions. Elle s’est assise, avec un sourire radieux.

— On a une heure à attendre. Ma mère part à son salon de coiffure à trois heures tous les jeudis, et elle ne change jamais d’horaire. Tu sais que je fais la même taille qu’elle ? Regarde ce que j’ai mis. J’ai pensé que ça te plairait.

Elle s’est trémoussée sur la banquette pour relever sa jupe. Elle a dévoilé ses cuisses gainées par des bas tenus par des jarretelles. C’était la première fois que j’en voyais. Ma mère mettait des collants ou des stay-up. J’ai trouvé ça incroyablement sexy. Elle a progressé très lentement, dévoilant la chair blanche de ses cuisses, avant d’arriver à son pubis enveloppé par un slip d’un rouge plus foncé que le tailleur et le T-shirt. Ça faisait un gonflement partagé par le creux du tissu qui lui rentrait dans la fente. Elle a baissé la jupe.

— C’est pour tout à l’heure.

Mais elle n’a pu s’empêcher de me caresser doucement à travers mes vêtements. Mon érection, entravée par mon pantalon, était douloureuse. Le comprenant sans doute, elle s’est tenue tranquille pendant l’heure qu’on a passée dans le bar. On a discuté musique, livres, films, et de nos études respectives. On était chacun dans un établissement différent, elle à un bout de la ville, moi à l’autre, mais au même niveau. Enfin elle m’a dit :

— Je crois qu’il n’y a plus personne à la maison.

Je me suis rendu compte que j’avais douloureusement et désespérément envie d’elle, au point d’en trembler comme une feuille. Comme pour m’encourager, au cas où j’aurais douté, elle a relevé, en se redressant, le tissu de sa jupe, pour me présenter, l’espace d’un instant, sa partie pile. Le patron avait disparu dans l’arrière-salle. J’ai aperçu ses cuisses gainées par les bas, les jarretelles et le slip rouge qui enveloppait ses fesses pleines. Elle n’était pas parfaite, mais elle était sacrément jolie et désirable. Et, cette pensée me remplissait d’allégresse, elle était toute pour moi. J’étais le seul qui avait su aller au-delà des apparences et voir à quel point elle pouvait avoir du charme.

On mourait d’envie l’un comme l’autre de se retrouver enfin seuls. On a presque couru jusqu’à chez elle. On a fait le tour de la maison pour s’assurer qu’il n’y avait personne et on est allés dans sa chambre. Elle s’est laissé tomber sur le lit, la jupe remontant de quelques centimètres mais pas suffisamment. Le reste du chemin, ce serait à moi de le faire.

Elle m’a lancé un sourire désarmant qui me disait que je pouvais venir sur elle.

— Dans la poche gauche de mon tailleur, il y a des préservatifs… Enfin, je ne sais pas trop ce qu’on fera, mais…

J’ai attaqué par le bas. Ses jambes gainées de nylon me faisaient trop envie. J’ai posé mes doigts sur ses chevilles. Le tissu avait une consistance extrêmement lisse et souple et, en même temps, électrique. Surtout, au-delà de cette barrière, je percevais parfaitement la chaleur de sa peau. Elle me remplissait les mains, les bras, m’envahissait le corps.

Je suis remonté le long de ses jambes. L’idée de pouvoir dévoiler son ventre me mettait dans un état proche de la transe. Pourtant, j’ai pris tout mon temps.

Quand je suis arrivé à la lisière de sa jupe, elle s’est cambrée pour me faciliter la tâche. J’ai repoussé doucement le vêtement. J’y suis allé très lentement. Elle demeurait passive, se soulevant légèrement, un rien cambrée, avec toujours ce large sourire, presque extatique, qui disait qu’elle était heureuse.

J’ai vu enfin ce qui me ravissait et que j’avais brûlé de revoir pendant une heure. Curieux comme on peut être fasciné par des détails. Le bord plus épais des bas, leur façon d’être distendu de manière différente sur une cuisse et sur l’autre, le galbe de sa chair, la blancheur de sa peau au-dessus des revers, tout cela m’a fasciné.

J’ai retroussé la jupe sur son ventre à la lisière du slip. Le tissu s’était enfoncé encore plus entre les lèvres de son sexe.

— Tu l’enlèves ou c’est moi qui le fais ?

J’aurais été incapable de parler à cet instant tellement l’émotion était forte en moi. En guise de réponse, j’ai tendu les mains vers sa taille. C’était la première fois que je voyais un ventre de fille ainsi offert et je tremblais comme une feuille, mais elle ne s’est pas moquée de moi, et c’est quelque chose dont je lui ai été reconnaissant.

Oui, c’était la première fois que je voyais une chatte et, qui plus est, ouverte. Ses petites lèvres avaient jailli à l’extérieur. Ça faisait une sorte de saillie d’une chair pleine de replis, d’un rose pâle et délicat. L’ensemble était nappé d’une sorte de liquide sirupeux qui sourdait d’elle.

J’ai descendu le slip à ses chevilles et je suis revenu sur sa vulve. J’ai plongé sur elle avec la langue. J’ai été envahi par un goût amer : mon premier contact avec les sécrétions d’une fille. Je l’ai léchée d’une manière sans doute maladroite mais qui a dû lui plaire parce que ça l’a fait gémir. Tout cela m’excitait tellement que j’ai eu un orgasme. J’ai senti que tout mon sperme partait dans mon slip. J’ai joui, perdant tout contrôle, mais, après, j’ai été saisi par la honte. Je n’aurais pas aimé qu’elle se rende compte que j’avais éjaculé trop vite.

Ça ne risquait pas en fait. Elle était cambrée en arrière, totalement pâmée, dans une sorte de Nirvana dans lequel la plongeaient mes caresses buccales. Ce qui me surprenait d’ailleurs. Je n’imaginais pas que ça puisse être aussi efficace. En même temps, la sentir couler avec plus d’abondance témoignait de la montée de son plaisir. J’ai enfoncé un doigt en elle. Elle a redressé la tête.

— J’ai envie d’autre chose. Mets un préservatif et viens, j’en peux plus. Ça fait des mois que je rêve de ça.

Elle avait effectivement des capotes emballées dans ses poches.

Je me suis défait et j’ai déchiré un des emballages. Elle attendait en faisant tourner ses doigts sur sa vulve gonflée. J’ai posé la rondelle de plastique sur mon gland. J’avais éjaculé, mais je bandais comme si rien ne s’était passé. J’ai fait coulisser le préservatif le long de mon sexe. Je m’y suis sans doute pris avec une certaine maladresse mais, au final, je ne m’en suis pas trop mal sorti.

Elle était dans un abandon total quand j’ai appuyé mon sexe contre le sien. J’en ai senti l’épaisseur et la chaleur. Il y a eu un moment où j’ai tâtonné, voulant me glisser en elle, mais ne trouvant pas l’entrée. C’est elle qui m’a guidé avec sa main. Je me suis senti rentrer et j’ai eu le réflexe de pousser. J’ai senti sa muqueuse autour de moi comme une caresse de soie. Elle a poussé un râle de contentement.

On est restés comme ça un long moment, sans bouger, avant que je n’entreprenne, une fois encore guidé par l’instinct, un va-et-vient. Ce qui m’a excité le plus n’a pas tellement été mes sensations mais plutôt ses réactions. Son corps était traversé de gémissements, de tremblements. Elle s’est figée, et il est probable que de sentir pour la première fois une femme jouir contre moi m’a fait avoir un second orgasme. Je me suis effondré comme elle avec un sentiment de bonheur absolu.

CHAPITRE IV

C’est curieux comme dans la vie certains ont de la chance, d’autres pas. Alors qu’il y a des personnes qui passent leur existence dans la quête en vain d’un amant ou d’une maîtresse, moi, j’avais trouvé, tout jeune, quelqu’un avec qui je m’entendais parfaitement. Le fait d’être dans deux établissements scolaires différents ne nous a gênés ni l’un ni l’autre. On se rejoignait le soir après les cours. On s’aidait mutuellement pour faire nos devoirs. Et les week-ends étaient à nous.

Il existait entre Jessica et moi une totale harmonie. Elle était calme, et posée, et il était impossible de se disputer avec elle. Je ne savais pas trop ce qu’elle me trouvait. Sans doute avait-elle la même conscience que moi d’une entente entre nous. Pour moi, il n’y avait pas de fille plus belle. J’aimais son corps aux formes généreuses qui, quoi qu’elle porte, était toujours excitant. Même ses tenues les plus banales, jean ou pantalon et pull la semaine, mettaient en valeur ses rondeurs qui agissaient sur moi comme un aimant. Le week-end, elle se métamorphosait et j’avais droit à des tenues plus sophistiquées.

La première fois que j’ai vu Jessica avec une robe, j’ai eu une poussée de désir. Pour moi, c’était l’expression même de la féminité. Celle-là était dans des tons de vert et de jaune, tenant à ses épaules par de fines bretelles, plutôt décolletée, donnant à voir la moitié de ses seins que nul soutien-gorge ne retenait. Elle collait à la taille et aux hanches. La partie inférieure, qui descendait aux chevilles, était faite d’une multitude de tissus et de jupons superposés. Pour accéder à ce qu’il y avait dessous, il fallait tout relever et la tâche était moins aisée qu’avec une jupe. En même temps, c’était ce qui donnait tout son intérêt à l’exercice.

Jessica m’a souri. Ses verres, ses bagues, sa coiffure à l’as de pique, son corps somptueux, la robe excitante au possible, tout cela faisait un ensemble parfait.

— Je te plais comme ça ?

Je n’avais rien besoin de dire, c’était une évidente absolue.

Je voulais déjà farfouiller sous sa robe mais elle m’a dit, repoussant mes mains :

— A moi de jouer d’abord !

Elle s’est penchée sur moi et elle m’a défait. Assez curieusement, alors que j’étais très ému, et sans doute à cause de ça, justement, je bandais à peine.

Jessica m’a branlé comme à l’accoutumée mais elle s’est ensuite accroupie devant moi, après m’avoir assuré :

— Tu vas venir t’occuper de ma robe mais attends.

La conception qu’elle avait d’une fellation ce jour-là était inspirée de son séjour à la plage et d’une dégustation de glace. Quand j’ai été assez raide, elle a donné des coups de langue sur la longueur de mon sexe et sur mon gland. Au début, ça m’a fait tout drôle, comme une chatouille. J’ai trouvé ça ridicule mais ça a commencé à me chauffer les reins et je me suis dit que c’était finalement une bonne idée. Je me suis senti durcir comme jamais.

Elle a continué à me donner des coups de langue avant, en coup de grâce, d’enfoncer le bout de sa langue dans mon méat. J’ai poussé un cri tellement ça m’a secoué. Elle m’a lâché, craignant sans doute que je jouisse, et elle s’est basculée en arrière, se couchant sur le dos comme un insecte qui n’arrive pas à se redresser.

On vit toujours des moments qui font vibrer. J’avais déjà fait bien des choses agréables avec elle mais sans doute jamais autant que de la caresser à travers et sous sa robe. J’ai commencé sur ses seins. J’ai frôlé la partie à nu et j’ai fait glisser les bretelles. Ce n’était pas évident, le tissu de la robe était plus collant que prévu. Après pas mal d’efforts, et avoir gagné du terrain millimètre après millimètre, sa grosse poitrine a jailli à l’air libre. J’ai été ébloui. Je n’étais pas spécialement fasciné par une partie de l’anatomie féminine plus qu’une autre, mais ça m’a impressionné. Ses seins étaient parfaits dans tout l’éclat de sa jeunesse. Ils étaient fermes, droits, d’un galbe impeccable malgré leur masse, et ils étaient couronnés par une aréole large, d’un rose délicat, appétissant, tout comme d’un téton qui était à moitié durci. Avec application, et en plantant son regard dans le mien, elle a mouillé son doigt, et elle l’a amené sur le mamelon, tournant dessus. Le résultat ne s’est pas fait attendre : la petite pointe de chair a quasiment doublé de volume. Elle en a fait de même des deux côtés, comme cela, il n’y avait pas de jaloux.

— Je vais te faire quelque chose que tu n’oublieras pas. Tu sais ce que c’est, une cravate de notaire? Ca te changera de ma chatte.

L’expression m’a fait sourire. J’ai repensé au notaire de la famille, chez qui on s’était rendu l’année précédente, pour régler une affaire de succession et à la cravate courte et étroite accrochée à son cou. Ça m’a permis de réaliser ce qu’elle voulait me faire. D’ailleurs, très rapidement, avec une habileté qui m’a un rien surpris, elle m’a gainé de ses seins. Elle a fait ça d’un seul mouvement, rapide. Un instant plus tôt, j’étais à l’air libre, le suivant, j’étais enveloppé. Sur le moment, j’ai été sous le choc et je n’ai pas ressenti grand-chose. Ensuite la sensation d’enveloppement, ainsi que celle de chaleur, m’ont saisi, et je me suis senti me figer. A cet instant, j’ai eu la certitude qu’il y avait eu d’autres garçons avant moi à qui elle avait fait ça. Elle avait beau avoir un physique ingrat, elle savait faire ce qu’il fallait pour les allumer. Curieusement, ça n’a fait monter en moi aucune jalousie, mais plutôt une touche d’excitation supplémentaire.

Il aurait été difficile de ne pas être excité, ne serait-ce qu’à cause de la vision de ces deux seins volumineux, qu’elle tenait à pleines mains, et qui avaient totalement englouti ma queue. Elle les a bougés dans un mouvement circulaire. On ne voyait rien, sauf cette sorte d’aller-retour de sa chair sur une partie de moi, invisible, mais l’impact était très fort.

Elle m’a massé ainsi un moment, avant de me libérer. Elle a eu un petit gloussement joyeux quand elle a constaté l’effet de sa caresse sur moi. Je m’étais dilaté plus que jamais. Elle m’a masturbé un instant, comme pour constater que mon érection était bien solide, et elle m’a de nouveau enveloppé entre ses seins mais en laissant émerger mon gland cette fois. Toujours avec cette même expression perverse, elle m’a léché. En même temps, elle massait toujours ma verge. J’ai senti une boule de chaleur s’embraser dans mon ventre, que je n’ai pas cherché à maîtriser. Je me suis senti partir. Le jaillissement de mon sperme a maculé son visage sans qu’elle cherche à s’y soustraire. Elle s’est retrouvée la figure souillée de traits blanchâtres et dégoulinants, qu’elle n’a même pas cherché à essuyer, se basculant en arrière et retroussant enfin sa robe sur une culotte blanche, en me proposant :

— Et si tu me faisais jouir maintenant ?

CHAPITRE V

La Jessica que je découvrais jour après jour était une fille pleine d’envies, ce dont je ne pouvais que me féliciter. Elle prenait l’initiative quasiment tout le temps. Elle me branlait très souvent. J’avais l’impression que ma queue était une sorte de hochet pour elle. Elle l’a fait deux ou trois fois dans un bus. La première fois, j’ai paniqué. J’avais l’impression que tous les regards étaient posés sur moi, celui du chauffeur dans son rétro, celui des passants, avant de me rendre compte que ce n’était pas le cas, et de me laisser aller. J’ai, dans ce contexte inhabituel, joui d’un orgasme très fort.

On a fait quasiment toute la ville dans les premières semaines de notre relation. Elle aimait me branler et on avait bien compris que, dans un lieu insolite, c’était meilleur. Tout ce qu’il y avait autour donnait du piment : devoir se camoufler, guetter le moment propice. On a essayé tous les squares. Il fallait dénicher la bonne allée, le bon banc. J’avais trouvé la solution de mettre un imper. On était au mois de mai et, quand je sortais ma mère, s’étonnait toujours. Je lui répondais : « J’ai peur qu’il pleuve ! ». Je ne pouvais pas lui dire : » C’est très pratique quand Jessica me branle et qu’une vieille mamie passe… ».

On a essayé aussi plusieurs cafés. On se mettait dans un coin. On se demandait toujours ce que les gens voyaient ou pas. Généralement, Jessica me sortait la queue du pantalon et commençait à me branler mais on était toujours interrompus. Je rabattais les pans de l’imper et on prenait une mine dégagée qui ne devait pas tromper grand-monde à mon avis, même si les gens devaient effectivement se demander ce qu’on faisait. La période de pause m’était bénéfique parce que je m’excitais très vite et j’aurais éjaculé trop rapidement sans cela. C’était une sorte de cycle constamment répété, excitation qui monte, interrompue, jusqu’au moment où on pouvait pousser plus loin et où je jouissais.

J’ai le souvenir d’un après-midi où les choses ont été différentes. On s’est installés dans un square désert. Je n’avais pas perçu avant le charme de tels lieux. Un sentiment d’isolement dans l’univers urbain, et d’être à l’abri sous la voûte des arbres. On se sentait coupés du monde, elle et moi.

Elle a défait mon jean et a sorti ma queue. Ces gestes pouvaient être cent fois renouvelés, je n’arrivais pas à m’en lasser, pas plus qu’elle. Elle m’a branlé.

C’est alors qu’on a aperçu la vieille. Elle baladait son chien. On s’était laissé surprendre. Elle était au bout de l’allée. J’ai refermé les pans de l’imper mais elle avait tout vu. Elle est passée le regard collé à nous comme si on était deux damnés pour lesquels plus aucune rédemption n’était possible. Elle a continué, mais en tournant la tête vers nous. Elle promenait un chien minuscule, un pékinois. Le parc était fait d’allées dont le tracé ressemblait à celui des pétales d’un trèfle, et qui se rejoignaient. Elle est partie sur la droite, mais en continuant de nous fixer.

C’est sans doute ce qu’il y avait dans ses yeux, pas de la curiosité mais une réprobation intense, qui nous a fait réagir de manière identique. J’ai écarté les pans de mon imper pendant que Jessica tendait la main vers mon sexe et me masturbait. On savait cette fois qu’il n’y aurait plus de pause. La vieille s’est figée sur place, étranglant à moitié son pékinois. Elle regardait, l’air horrifiée. Avec certainement au fond d’elle-même une fascination pour ce qu’elle avait peut-être connu mais perdu à tout jamais. Quand le sperme a jailli, en saccades, elle s’était enfuie, tirant le chien derrière elle, l’arrachant du sol alors qu’il n’arrivait pas à suivre le rythme.

Un autre excellent souvenir aussi, ça a été le samedi soir où on a regardé des DVD ensemble dans le salon. Le père de Jessica était parti un jour et n’avait plus donné de ses nouvelles. Sa mère tenait un salon de coiffure en centre-ville. Je la regardais toujours avec fascination, parce qu’elle était à mes yeux ce que Jessica deviendrait d’ici quelques années. Sans verres, sans bracelets, bien coiffée et plus vieille. Elle avait un corps généreux avec des courbes bien marquées et des tenues qui ne faisaient qu’amplifier le phénomène. Les tailleurs dont Jessica s’affublait étaient les siens mais elles ne les remplissaient pas pareil. Sur la fille, ils étaient excitants… Sur sa mère, ils étaient… au-delà. Il y avait une sensualité supplémentaire. Quelque chose de très fort, presque étouffant. Même à dix heures du soir, elle était en robe et talons.

J’étais reconnu et accepté comme étant le fiancé de Jessica. Ce soir-là, sa mère portait une robe blanche, courte et moulante, avec un décolleté généreux. Prise dans une lumière qui venait de derrière elle, sa silhouette de dessinait par transparence, surtout ses jambes. L’espace d’un instant, je me suis demandé si le nylon qui les couvrait était celui de bas ou d’un collant, et je me suis vu la faisant basculer sur le divan, retroussant la robe, dévoilant des cuisses pleines, vérifiant ce qui me travaillait, apercevant son slip. Les épaulettes de la robe glissaient, dévoilant un soutien-gorge d’un pourpre qui était porteur de mille promesses, et je me demandais si son slip était assorti. Je m’imaginais posant ma bouche sur le nylon d’un bas, sur sa chair, que j’imaginais douce et chaude, sur la culotte, envahie par le goût du tissu et peut-être celui des sécrétions, si elle s’excitait. Faire à la mère ce que j’avais fait à la fille, c’était la toute première fois que j’y pensais. Ça m’a rempli de honte.

Elle a dit :

— Il fait frisquet dans la maison. Je vais vous amener une couverture.

Jessica et moi on était installés l’un à côté de l’autre sur le canapé, face au poste de télévision. Sa mère est revenue. L’espace d’un instant, alors qu’elle se penchait sur nous, j’ai eu un aperçu sur son décolleté et, avec l’odeur fruitée et entêtante de son parfum, j’ai eu une érection, m’estimant heureux qu’elle pose la couverture sur nous au moment où ça devenait visible.

A peine s’était-elle éloignée que la main de Jessica se faufilait sous la couverture pour venir me dégrafer. J’ai eu un instant de panique. De la cuisine, Jeannine, sa mère, pouvait nous apercevoir. J’ai soufflé :

— T’es pas folle ?

— Mais non, elle ne verra rien.

J’étais convaincu du contraire, mais je me suis laissé faire. On remarquait bien sa main qui bougeait sous la couverture. De temps en temps, Jeannine jetait un coup d’œil vers nous. A un moment elle s’est figée, et je me suis dit qu’elle s’apercevait de ce qu’il se passait, mais elle a reporté son attention sur le plat qu’elle préparait.

Jessica m’a branlé longtemps. J’arrivais à me maîtriser mieux. C’était agréable pour elle comme pour moi. Ce jour-là, cependant, j’étais bloqué. Par la présence de sa mère, mais aussi par ces pensées troubles qui m’assaillaient. Je me voyais descendre la culotte pourpre de Jeannine et venir sur sa chatte. Elle avait la même couleur de cheveux que sa fille mais ils étaient coupés très courts ce qui, paradoxalement, ne lui donnait que plus de charme. J’imaginais une chatte taillée ou rasée, contrairement à celle de Jessica poussant dans tous les sens. Ça me plaisait mais comme Jeannine était pour moi une version plus policée de sa fille, je me devais d’imaginer une toison différente avec des lèvres bien dégagées.

Je la voyais très bien s’asseyant près de moi, seul sur le canapé, et me disant : » Ma fille aime bien te branler… Si j’en faisais autant ? » et s’emparant de ma queue pour me masturber avec vigueur. Ou encore, après m’avoir branlé, sans me pousser jusqu’à la jouissance, se retroussant, et venant s’asseoir sur ma queue comme aimait le faire Jessica. En un mot, faire avec la mère comme avec la fille. Pour savoir si c’était différent ou mieux. Sans doute avait-elle en elle autre chose, d’autres idées, d’autres possibilités que je ne soupçonnais même pas.

J’ai senti la jouissance s’emparer de moi au moment où Jeannine revenait de la cuisine, et s’approchait. J’ai voulu me maîtriser, mais c’était trop avancé. J’ai été secoué par un spasme, j’ai fermé les yeux un instant, sentant que mon sperme jaillissait, poissant la couverture, et la main qui m’encerclait. J’ai eu le sentiment, quand bien même elle avançait simplement et proposait du thé, qu’elle était parfaitement consciente, jusqu’au moindre détail, de tout ce qu’il venait de se passer.

Je l’ai imaginée par la suite, prenant la couverture, et la reniflant là où elle avait été frappée par les jets de sperme.

CHAPITRE VI

Entre une scolarité que je réussissais plutôt bien, ma relation avec Jessica et le bricolage, j’étais heureux. J’avais choisi d’aller en section mécanique. Ça me convenait parfaitement. Sans vraiment l’avoir cherché, j’ai épaté mes profs par cette habileté quasi magique avec laquelle je parvenais à créer des objets.

En ce qui concernait Jessica, nous étions à présent pour ainsi dire des fiancés officiels. Je m’étais plus ou moins installé chez elle et elle chez moi. Je savais que j’avais beaucoup de chance de l’avoir. Elle représentait ce dont tout homme peut rêver : un caractère facile, un esprit plutôt fin, et elle était ravissante, comme je l’avais prévu, à présent que ses bagues dentaires avaient disparu, qu’elle portait des lentilles oculaires et une coiffure qui lui convenait mieux. Il y avait pas mal de jaloux. Notamment des filles ont voulu me brancher alors qu’elles ne m’auraient sans doute pas regardé si je n’avais pas été avec celle qui était devenue une des plus jolies de la ville mais j’ai toujours repoussé la tentation.

Je ne peux pas en dire autant de ce qu’il s’est passé au domicile de ma bien-aimée. Au début, il y a eu une période de statu quo. La mère de Jessica était coiffeuse, mais comme elle avait son propre salon et plusieurs employées, elle était souvent à la maison. Certains auraient dit qu’elle était vulgaire, d’autres qu’elle était une véritable poufiasse. C’était certainement une des raisons pour lesquelles elle me plaisait. Quand on est un homme, et encore plus en fin d’adolescence, on est très facilement attiré par une femme qui pousse sa féminité à l’extrême, même avec beaucoup de mauvais goût. Elle était toujours très maquillée, avec des coiffures improbables, souvent des choucroutes. L’essentiel, pourtant, c’étaient des tenues dont on se demandait comment elle arrivait à les enfiler, sans doute en arrêtant de respirer, qui comprimaient, remodelaient et galbaient ses charmes jusqu’à l’obscénité. Avant elle, je n’avais encore jamais vu de décolletés aussi profonds, ni du tissu s’enfoncer à ce point dans les fentes naturelles d’une femme. Habillée, elle paraissait encore plus nue.

Une autre des raisons pour lesquelles elle me fascinait était qu’elle était le clone de sa fille, dont j’étais éperdument amoureux, mais avec une sensualité poussée à l’extrême. Jessica, aussi attirante qu’elle pouvait être, n’avait pas un corps aussi épanouie, avec des hanches plus larges, des seins plus lourds, des fesses et des cuisses plus pleines. Et bien sûr, il y avait tout le bagage qui allait avec. Jessica aimait faire l’amour et elle avait pas mal d’idées, c’était indéniable, mais sa mère était riche d’une expérience acquise au fil des années. Il suffisait de la regarder pour penser qu’avec elle on pouvait envisager des choses qu’on n’imaginait même pas avec sa fille.

Je me suis toujours demandé, comme dans l’éternel débat de savoir qui est venu en premier : la poule ou l’œuf, si elle m’a allumé parce qu’elle sentait mon désir d’elle ou si, à l’inverse, elle a commencé à me chercher avant même que je m’intéresse vraiment à elle. En fait, les deux ont dû se produire en même temps. Rien n’a été clair. Je n’ai vraiment compris que bien plus tard, en réalisant qu’elle était quasiment toujours là quand je venais et qu’elle s’arrangeait toujours pour se trouver dans la même pièce que moi.

La seule certitude que j’avais c’est qu’elle voulait m’allumer, et elle y a réussi, mais il ne s’agissait pas d’un jeu pour elle. Elle avait réellement envie de coucher avec moi. Il était facile de comprendre pourquoi. Encore pimpante à l’aube de la quarantaine, elle était mariée à un homme dix ans plus âgé qu’elle qui n’était jamais à la maison, courait les parties de poker dont, pour autant que j’en savais, il rentrait parfois avec des gains mais plus régulièrement lessivé et qui un soir était parti pour ne jamais revenir.

La première fois où elle a esquissé une manœuvre de séduction, je m’en souviens très bien, c’était un mardi soir. J’étais passé chez elle pour attendre que Jessica rentre. Elle m’a accueilli, toute en beauté, comme à l’accoutumée : le visage maquillé, ses cheveux blonds arrangés dans une coiffure élaborée. Elle avait une robe noire très étroite qui laissait la moitié de sa poitrine à nu, collait à ses hanches et son ventre, gainait une partie de ses cuisses mais ne descendait pas plus bas, laissant la quasi totalité de ses jambes nue. Elle était grande mais le paraissait encore plus à cause de sa manière de se chausser. Je ne l’ai jamais vue autrement qu’avec des escarpins aux talons interminables, ou des bottes sexy, aux formes et aux coloris fantasques, à l’image de toute sa personne.

Ce qui me frappait pourtant toujours quand je me trouvais face à elle, ce n’était pas tellement son physique, même si elle m’impressionnait, mais plutôt les parfums qui l’enveloppaient. Ça faisait une sorte de gaine autour d’elle, et ils n’étaient jamais les mêmes, à croire qu’elle avait des réserves infinies de flacons de parfums, envoûtants, d’une sensualité qui me faisait réagir.

Ce jour-là, j’ai bandé pour la première fois à cause d’elle. Ça tendait mon pantalon. Son regard a glissé sur moi, et elle a eu un bref sourire, quelque chose d’à peine esquissé qui a disparu quasiment aussitôt, mais qui m’a fait rougir.

— Elle n’est pas encore là. Installe-toi. Je te fais un café ? Un chocolat plutôt. Je sais que c’est ce que tu préfères.

Elle m’a tourné le dos, et elle a avancé dans le couloir jusqu’au living. Sa robe noire était faite d’une matière qui était tout sauf opaque et qui m’a donné à voir sa silhouette par transparence. Mon érection ne risquait pas de se réduire alors qu’elle remuait ses fesses pleines. Le regard affûté, je me suis rendu compte qu’elle portait un string dont la ceinture, plutôt épaisse, ceignait ses reins, et à partir de laquelle s’amorçait un cordon qui s’enfonçait dans sa raie.

Je me suis dit que j’aimais les fesses de Jessica, mais que celles de Jeannine étaient la perfection. Elles étaient plus charnues, plus pleines. Ce qui me plaisait, c’était la manière qu’elles avaient d’être légèrement cambrées et de se redresser. Je trouvais cela exquis. Celles de Jessica étaient pleines, mais moins, et elles étaient un rien plus tombantes. Jeannine a dit :

—  Je vais te préparer ton chocolat. Installe-toi au living, à moins que tu veuilles m’accompagner à la cuisine.

Je me suis rendu compte pour la première fois que, dans sa voix et dans sa manière de me regarder, il y avait une sorte de caresse sensuelle, qu’elle soit calculée ou involontaire. Un frisson m’a parcouru et je l’ai suivie. J’avais faim de la voir, de la respirer, capturer tout ce que je pourrais d’elle : un bout de peau, un sourire, n’importe quoi.

Elle a mis l’eau et le lait à chauffer. J’étais appuyé contre le buffet. Les bols étaient dans une partie située juste au-dessus de moi. Elle s’est approchée et, l’espace d’un instant, elle a été contre moi. J’ai senti sa masse, ses seins, son ventre, et cette chaleur qui m’a envahi. J’ai eu un orgasme, incapable de me contrôler, le sperme jaillissant dans mon pantalon.

Il était impossible qu’elle n’ait pas deviné ma réaction et, pourtant, elle a fait comme si de rien n’était, prenant le bol au-dessus de moi, le posant sur un plateau. Je suis resté comme cela, avec la sensation du sperme qui refroidissait dans mon slip.

On est revenus dans le living en parlant de sujets guère dignes d’intérêt, alors qu’on avait la tête ailleurs, elle comme moi. J’ai eu le coup de grâce quand elle s’est pliée en deux pour poser le plateau ou étaient disposés le cacao, les deux pichets, le sucre et les biscuits. Sa robe s’est retroussée. Comme elle était plutôt courte, elle est arrivée à mi-fesses, et j’ai eu sous les yeux un spectacle qui m’a fait bander de nouveau.

Sous prétexte de vérifier qu’il y avait bien tout sur le plateau, Jeannine m’a laissé le temps de regarder ses bas stay-up, d’un nylon noir brillant, qui gainaient ses jambes légèrement plus haut qu’à mi-cuisses, l’attache noire en dentelle, sa croupe charnue que j’ai eu envie de toucher. Son string réapparaissait dans son entrejambe avant d’envelopper les lèvres et le sillon du sexe. Il m’a semblé, mais sans aucune certitude, qu’il y avait une tache qui s’épanouissait sur le tissu.

C’était un corps qui était loin d’être parfait. Sa peau avait des taches et elle était trop grasse. Il était évident que ses fesses n’étaient pas totalement fermes, avec un rien de cellulite. Pourtant, je la désirais, sans doute plus que Jessica, avec qui je m’étais installé dans une routine. J’étais certain que son attitude était une invitation.

Ça n’a pourtant été que le début. Elle s’est assise à côté de moi. Elle s’était préparé un café. Elle s’est penchée en avant pour se servir, me donnant l’occasion de profiter de son décolleté. Le soutien-gorge qu’elle portait n’enveloppait que le tiers de ses seins gonflés et j’ai eu une vision impeccable d’une poitrine qui correspondait au fameux critère selon lequel seins et fesses étaient de taille égale chez une fille. Je me suis aussi rendu compte qu’elle était bronzée de partout. Une image s’est imposée à moi, qui a contribué à me perturber, celle de Jeannine, dans le plus simple appareil dès que les beaux jours arrivaient, se faisant rôtir côté pile et face. Ou plutôt j’imaginais que les choses étaient plus compliquées. Elle devait commencer par s’allonger avec un maillot, avant de décider au bout de deux minutes qu’un bronzage intégral était mieux parce que ça ne laisse pas de traces. Les voisins devaient en profiter. J’imaginais sans mal le petit vieux que j’avais croisé en arrivant, et qui habitait le pavillon d’en face, la matant à la jumelle en se masturbant fébrilement.

Elle s’est finalement calée sur le canapé, avec la tasse à la main, comme moi j’avais mon chocolat. La robe était remontée quasiment à sa taille, laissant voir son pubis couvert du string noir tendu. Je n’avais pas beaucoup de certitudes à ce moment, et je tenais le bol d’une main tremblante, mais il y avait au moins une évidence : la tache que j’avais aperçue sur le string quand elle s’était penchée en avant n’était pas une illusion, et elle s’accompagnait à présent d’autres maculations qui étaient l’équivalent de l’érection qui tendait mon pantalon.

Elle se rendait sûrement compte de mon excitation depuis le début, mais elle a fait celle qui ne la découvrait que maintenant.

— Ça te plait une fille avec des bas ? Elle n’en met pas, Jessica?

Je me suis senti devenir rouge comme une tomate et j’ai baissé les yeux. Elle a ri.

— Oh excuse-moi, je ne voulais pas te mettre mal à l’aise. Tu sais pour moi, la sexualité c’est naturel, et on peut en parler librement. C’est normal que les garçons regardent les filles et vice-versa, tu ne crois pas ?

Elle s’est tue un instant mais elle n’était absolument pas gênée. Elle cherchait simplement un autre angle d’approche. Il n’y en a pas eu, parce que, quelques instants plus tard, Jessica est arrivée. J’ai eu la certitude, si j’avais pu douter, que Jeannine cherchait à m’allumer quand, sous prétexte de poser sa tasse, elle a ramené sa tenue à une apparence convenable, redescendant sa robe pour dissimuler son string, arrivant à masquer une bonne partie de ses cuisses, alors qu’avant, cela aurait paru totalement impossible. De même, elle a remonté le haut pour cacher ses seins.

— Alors tout se passe bien…

— Très bien, ma chérie.

A sa voix teintée d’amertume, j’ai compris que la mère de Jessica en voulait à sa fille d’être rentrée trop tôt.

CHAPITRE VII

J’aurais pu choisir la voie de la sagesse. J’ai fait tout sauf ça. Je me sentais irrésistiblement attiré par Jeannine. Son prénom, très vieille France, ne rendait absolument pas hommage à ce qu’elle était : une bombe sensuelle dont j’avais envie. Le pire dans toute cette histoire était que je ne ressentais absolument aucune culpabilité par rapport à Jessica. Je me disais simplement que l’important était qu’elle ne sache pas ce qu’il se passait, si quelque chose se produisait enfin, entre sa mère et moi. Mon problème était plutôt de faire en sorte que j’aille au-delà de cette paralysie qui me saisissait face à Jeannine. Elle m’impressionnait beaucoup, et je n’arrivais pas à me décoincer face à elle.

Je suis venu de plus en plus souvent chez elle, pour elle et pas pour sa fille. Elle n’était évidemment pas dupe. Jessica s’investissait beaucoup dans toutes sortes d’activités. Elle était convaincue qu’elle pouvait changer le monde alors elle donnait de son temps dans des associations humanitaires, ce qui faisait qu’on se voyait de moins en moins. Jeannine était un substitut, je m’en rendais bien compte. Je ne cherchais même plus de prétextes. Je venais simplement. Elle était là. Fidèle à elle-même et, cependant, toujours changeante : parfums et maquillages différents, tenues qui se renouvelaient et redessinaient son corps.

Elle m’a eu à l’usure. A force de tourner autour de moi, de s’asseoir près de moi, de se pencher en avant et en arrière. C’est arrivé très bêtement. Un samedi après-midi, je suis passé. Pas pour trouver Jessica, puisqu’elle était partie toute la journée dans une grande ville du Sud-Ouest pour collecter des denrées alimentaires à l’entrée des supermarchés.

Ce jour-là, Jeannine était habillée sobrement, ou presque. Elle avait un pantalon noir qui était, le moins qu’on puisse dire, extrêmement moulant. Sa chair le tendait partout où elle avait des rondeurs typiquement féminines : sur ses hanches, la partie de son ventre qui était prise par le pantalon, son mont de Vénus et ses fesses. Elle était, comme à son habitude, perchée sur ses escarpins. J’ai également été séduit par le top qu’elle portait, un bustier en lamé qui tenait par deux minuscules bretelles, et était tendu par ses seins, en laissant une partie à nu. Elle avait, encore, un nouveau parfum.

— Je suis seule tout l’après-midi. Allez, rentre. Je te vais te faire un chocolat.

Je l’ai accompagnée jusqu’à la cuisine. Je pensais au jeu étrange que nous jouions elle et moi. Nous étions de part et d’autre d’une sorte de ligne blanche sans oser la franchir. Nos conversations avaient quelque chose de totalement décalé, comme cette relation qui sans doute n’aurait pas dû exister. Elle m’a dit, alors qu’elle préparait le café pour elle et le chocolat pour moi :

— Mon string me rentre dans la chatte, il est sans doute trop petit.

J’avais maintenant l’habitude de ces propos qui constituaient une provocation de plus. La seule différence a été que, ce jour-là, j’ai réagi pour la première fois. J’ai dit :

— J’aimerais vérifier si c’est vrai.

— Viens, je vais te montrer.

Le premier geste, je l’ai eu dans le couloir, alors qu’on allait au living. C’était comme la rupture d’un barrage. Tout se libérait enfin en moi. J’ai plaqué ma main sur ces fesses que j’avais envie, depuis très longtemps, de palper. C’était un geste tout simple, mais il nous a donné à elle comme à moi une satisfaction que je n’aurais pas imaginée. Elle s’est figée, penchée en avant, tendant sa croupe vers moi, et elle a gémi :

— Ohhh, qu’est-ce que c’est bon… J’adore qu’on me caresse les fesses, c’est ma zone la plus sensible… Mais ça fait bien longtemps que plus personne ne me touche le cul… Et surtout pas mon connard de mari. Avant qu’il parte, il ne posait plus la main sur moi. Il n’y avait que le jeu qui l’intéressait.

J’ai songé, alors que je poursuivais mon exploration de sa croupe volumineuse, que nous faisions elle et moi un tableau étrange, ainsi immobilisés au milieu du couloir, dans une zone d’ombre. En la touchant, j’avais d’abord eu la sensation du tissu souple et frais de son pantalon mais maintenant la chaleur de sa chair m’envahissait.

Mes mains me confirmaient ce que j’avais constaté cent fois à force de voir son cul bouger devant moi dans des pantalons moulants ou apparaître quand elle se pliait en deux, vêtue d’une jupe ou d’une robe courte, ou qu’elle montait sur une chaise, un tabouret ou une échelle : la fermeté et en même temps l’élasticité de son postérieur. Ses fesses me remplissaient les mains. Celles de Jessica étaient beaucoup plus dures, mais celles de Jeannine, plus dodues, avaient une vitalité et une souplesse enivrantes.

Je l’ai caressée longuement, en restant juste sur son derrière. Elle gémissait et elle bougeait mais je n’ai pas compris tout de suite qu’elle se frottait à travers le pantalon. Elle s’est crispée. Je me suis senti un rien frustré parce qu’elle avait quelque chose sans moi même si j’étais l’instigateur de sa jouissance.

C’est ce qui m’a poussé à sortir ma queue et à l’appuyer contre son cul. Quand il y a eu contact, elle a aussitôt compris de quoi il s’agissait, et elle a poussé une sorte de gémissement. Son réflexe a été immédiat : elle a défait sa ceinture. Le pantalon était étroit, mais elle l’a tiré sans mal à ses genoux, dévoilant sa chair nue. L’espace d’un instant, j’ai été surpris. J’ai eu une sorte de spasme. J’ai craint de jouir trop vite, et je me suis reculé. La lumière venant du living mettaient en valeur sa peau couleur caramel. Elle était quasiment pliée en deux à présent et elle tendait vers moi plus de chair offerte que je n’avais jamais pu en rêver : le bas de son dos, ses hanches larges. Je n’avais jamais remarqué, preuve finalement que je ne l’avais pas suffisamment matée, ou pas aux bons endroits, qu’elle avait un magnifique tatouage sur sa chute de reins représentant une rose riche en pétales. Il était vrai que je regardais souvent plus bas et aussi que ses strings cachaient cette partie. Aujourd’hui, elle en avait un qui se réduisait à une ceinture très étroite, laissant plus de chair à nu. Ses fesses étaient tendues vers moi, appétissantes et charnues, ouvertes dans cette position, laissant voir son anus car le cordon était aussi fin que celui qui ceignait sa taille. Plus bas, il avait glissé sur le côté, dévoilant une des lèvres du sexe. Détail incongru, un filet de bave sortait qui s’étirait vers le sol.

Elle a tendu la main en arrière, et c’est elle qui a pris la direction des choses, ce qui me convenait parfaitement. Elle a empoigné ma queue. J’ai été saisi par l’évidence, qui ne m’a plus jamais quitté par la suite, qu’elle vivait depuis des années en état de manque et que chaque geste, chaque mouvement, chaque caresse qui avait à voir avec la sexualité, le plus minime soit-il, suffisait à combler.

Elle a posé mon gland contre la peau veloutée de ses fesses. J’ai été immédiatement envahi par une sensation semblable et cependant différente à celle qui m’avait rempli quand j’avais posé mes mains sur ses fesses. Elle était toujours pliée en deux, et on était toujours dans le couloir. J’ai songé que cette manière de faire était curieuse. En même temps, ça me plaisait que ce soit ainsi. Je trouvais dans ses pratiques, même si on n’avait jamais fait comme cela, un reflet de celles de Jessica qui avait pas mal d’imagination. Même si ces derniers temps, sans doute la routine du couple, faire l’amour se limitait entre elle et moi à me happer pour que je rentre ma queue dans son vagin, un point c’était tout. Et on ne variait plus guère les positions, Jessica ayant opté pour celle, ultra-classique, du missionnaire, dont je me demandais si elle lui apportait du plaisir ou bien si elle lui permettait de penser à autre chose pendant que je la baisais. Ce que je regrettais le plus, c’était quand elle me prenait entre ses seins. Sensation exquise, dont je ne parvenais pas à me lasser, mais Jessica semblait avoir totalement oublié la technique de la cravate du notaire, alors que c’était elle qui me l’avait fait découvrir. Je n’osais pas lui demander de recommencer, pudeur et timidité se mêlant en moi. J’en avais envie, pourtant.

Jeannine avait ses propres méthodes. Elle m’a promené sur sa croupe, me remplissant de sa chaleur. Ensuite, elle a attiré mon sexe dans la fente. Immédiatement, je n’ai pu m’empêcher de faire un rapprochement avec ce que j’avais vécu entre les seins de ma fiancée : la même sensation de profondeur, d’être enserré. La différence, c’était que la vulve était plus humide et donc onctueuse. Je me suis dégagé et elle m’a laissé faire, comprenant que je risquais d’éjaculer trop tôt. Tout s’enchaînait en moi, dans une sorte de rapidité qui me faisait tourner la tête : actes et pensées.

Elle a tendu la main en arrière pour m’attraper à nouveau. Elle m’a ramené dans sa raie des fesses mais d’une manière très différente cette fois, plaquant la partie antérieure de ma queue contre elle. A cet instant, elle était totalement pliée en deux, sa croupe quasiment à l’horizontale. Elle a remonté ses mains, les posant à plat sur sa chair, et elle a rapproché les lobes de son derrière de telle sorte que je sois gainé par les bords de sa raie. L’espace d’un instant, je me suis senti entouré par une pression qui m’immobilisait mais qui était délicate.

Elle a adopté un rythme régulier, serrant et desserrant. Je me suis demandé si elle avait déjà fait ça à d’autres garçons de mon âge ou si j’étais le premier. Je la percevais soudain autrement, comme quelqu’un à qui les années avaient donné une telle expérience qu’elle savait utiliser toutes les parties de son corps de la manière la plus sensuelle qui soit, alors que d’autres filles n’auraient même pas eu cette idée. Alors qu’elle me massait, je repensais à Jessica faisant la même chose sur moi mais avec ses seins. Je trouvais qu’il était difficile de comparer. Même si les gestes n’étaient pas fondamentalement différents, chacune d’entre elles avait une manière de faire, un style, reflétant une personnalité totalement différente.

Elle a terminé d’une manière beaucoup plus classique. Elle s’est retournée, se mettant à genoux, et elle a pris la moitié de ma queue dans sa bouche avant de faire aller et venir ses doigts sur la partie laissée à nu. J’ai senti la jouissance monter en moi, et je n’ai pas cherché à la retenir. Elle a gardé les lèvres serrées sur moi, encaissant les soubresauts de ma bite, prenant tout le sperme dans sa gorge, son regard accroché au mien. Elle n’en a pas laissé filer une seule goutte. Ça n’a été qu’à ce moment-là que je me suis rendu compte que, de sa main libre, elle se masturbait fébrilement à travers le string. Elle a joui un instant après moi.

Quand Jessica est arrivée, elle nous a trouvés, sa mère et moi, regardant sagement la télévision : l’image même de la bonne conscience. Il était quasiment impossible d’imaginer qu’une heure plus tôt, ma queue était gainée par la croupe de sa mère. Je me suis levé pour aller l’embrasser. Elle a plaqué sa main sur ma bite, sans même se douter qu’avant son arrivée celle-ci était dans la bouche de sa mère, et elle m’a soufflé à l’oreille :

— Viens dans ma chambre, j’ai envie que tu me mettes.

Récemment, alors que nos relations sombraient dans la routine, elle était devenue plus vulgaire quand elle parlait de sexe, comme une sorte de phénomène de transfert de son inventivité de la pratique aux mots. On a échangé un regard sa mère et moi auquel on pouvait donner beaucoup de sens. Peut-être déjà celui d’une certaine complicité et la promesse que ce qui allait venir serait plutôt pas mal.

Jessica me précédait en me tirant par la main. Dans l’escalier, le regard posé sur son cul, j’ai songé à celui de sa mère. Ce qui m’effrayait le plus, c’était en moi l’absence totale de culpabilité.

Dans sa chambre, elle s’est allongée sur le lit, tirant en même temps son jean et son slip vers le bas. Elle a tout enlevé, et elle a attendu que je vienne. J’ai eu du mal à cacher ma déception. Toujours la même position. C’était certain, et je l’admettais à présent, je n’avais plus grand chose de nouveau à espérer de sa part.

CHAPITRE VIII

Difficile de dire qu’après j’ai modifié mes habitudes. J’étais déjà très souvent chez Jessica. Je l’ai été tout autant, et pas plus. Là où il y a eu un changement, ça a été dans la manière dont ça se passait. Des routines se sont installées, bien plaisantes.

Quand Jeannine m’accueillait sur le seuil de la porte, avant, il y avait juste un sourire et un regard enveloppant. A présent, elle se collait contre moi, et elle prenait ma bouche. Elle avait une manière d’embrasser très sensuelle, enveloppant une lèvre et l’autre, multipliant des pincements très légers avant d’enfoncer sa langue. Elle le faisait d’une manière très douce mais pénétrante, allant de plus en plus profond, tournant sans vraiment chercher ma langue, avant qu’enfin celle-ci rentre en contact avec la sienne. Généralement, on restait comme ça un temps infini et je l’ai sentie une fois jouir contre moi. En même temps, on se caressait mutuellement à travers nos vêtements. Je n’arrivais pas à me lasser d’éprouver ses formes au bout de mes doigts, ni le grain que je trouvais unique, incroyablement souple et délicat de son épiderme. Jessica, les comparaisons tombaient malheureusement toujours en sa défaveur, n’avait pas cette texture de peau.

Mais le lendemain de notre première étreinte, me prenant par la main, elle m’a amené dans le living à nouveau et elle a mis les choses au point. C’était peut-être bien ainsi : une manière d’être claire dès le départ.

Ce jour-là, elle portait une de ces robes somptueuses qu’elle dénichait je ne sais où et dont elle avait le secret, qui lui allaient parfaitement, la moulant, la redessinant et la galbant, exagérément courtes et décolletées. Elle s’est renversée sur le divan et m’a fait mettre à genoux devant elle. La robe était remontée d’elle-même, découvrant son pubis couvert d’un string qui était assorti à la robe. Elle l’a écarté sur le côté me laissant voir, pour la première fois de manière intégrale, son sexe soigneusement rasé sauf pour une sorte d’oriflamme blonde qui s’affichait au-dessus de ses lèvres.

— Regarde bien.

Elle me dominait totalement, d’une manière douce mais impérieuse.

De ses doigts aux ongles très fins et très longs, peints d’un rouge carmin, elle m’a fait accomplir une sorte de visite guidée de son sexe. Bien qu’un filet de sécrétions sorte d’elle, vers le bas de sa fente, elle était encore close. Sa main que je fixais, hypnotisé, et qui était comme celle d’un magicien, a tourné sur son sexe de manière tout ce qu’il y a de plus classique mais elle a poursuivi par un mouvement de haut en bas, frottant avec simplement la pointe des doigts sur sa fente qui, petit à petit, s’est ouverte, laissant jaillir des replis plus sombres, épais et longs, ainsi qu’un clitoris aussi généreux que toutes ses formes. Elle s’est massée comme cela un moment sous mes yeux incrédules. Je n’imaginais pas Jessica en faire autant, loin de là. Elle pouvait se révéler provocante mais ce n’était rien à côté de sa mère.

Quand Jeannine a été suffisamment ouverte, elle a changé de tactique. Elle a amené son index et son majeur en crochet à l’entrée de son sexe, elle les a rentrés dedans. Ecartant les doigts au maximum, elle m’a donné une vue plus que plongeante sur sa vulve. J’ai eu un aperçu relativement complet de son intérieur. J’ai vu la face interne de ses lèvres, les parois internes d’un rose délicat, des creux, mais aussi des masses de chair, dont une sorte de rosace qu’elle pouvait ouvrir et fermer comme elle le voulait sur d’autres profondeurs, et sur une proéminence pâle qui était fendue mais close.

— Il y a quelque chose qui doit être clair. Tout est possible entre toi et moi, tous les jeux. Je suis certaine que tu as beaucoup d’imagination, et moi j’en ai encore plus parce qu’elle repose sur de l’expérience mais jamais tu ne viendras dans ma chatte avec ta queue. Avec tes doigts, ta langue, oui, mais jamais avec ta bite. C’est pas possible.

Je l’ai regardée, sans trop comprendre, mon regard allant de la vulve dilatée à son visage.

— Je suis mariée et même si mon mari est parti, j’ai fait le choix de ne pas divorcer. Pour moi les liens du mariage sont sacrés. J’ai toujours été une femme fidèle. Mon mari ne m’a d’ailleurs jamais trompée. Il jouait, simplement. J’ai déjà eu des petits copains avant, j’ai pris leur sexe dans ma main, dans ma bouche, on s’est beaucoup amusés, mais ils ne sont jamais venus dans ma chatte.

Elle se maintenait ouverte et je la matais, voulant mémoriser le moindre détail, comprenant, à ce qu’elle me disait, que ce n’était pas demain la veille que je reverrais cette partie de son anatomie. Ce qui était curieux, c’était qu’au-delà du sérieux de ses propos la situation l’excitait, et il se produisait, d’abord quasiment imperceptible, à présent très marqué, un ruissellement sur ses chairs qui était impressionnant par son abondance, comme si elle avait eu une fontaine dans le ventre. Ça dégoulinait par nappes mais aussi par ruisseaux resserrés et plus épais, se perdant dans ses aines et sur les replis de son anus, qui était pris de contractions.

— Toi aussi tu es fiancé à ma fille, et il est hors de question que tu la trompes.

Je la regardais. J’avais envie d’éclater de rire. Je trouvais sa conception de la morale totalement absurde. Pour moi, tromper, c’était déjà ce que nous avions fait la veille et que nous referions. Quand elle avait frotté ma queue contre ses fesses et qu’elle m’avait pris dans sa bouche, c’était déjà une trahison envers Jessica même si celle-ci m’avait laissé étonnamment froid. Mais son discours, qu’elle croyait limitatif, je le percevais au contraire comme un encouragement à m’absoudre, et à glisser vers un monde où tout ce qui était possible, même s’il y avait un interdit, me promettait des moments de félicité.

Il y avait, au-delà de ses paroles, quand même la volonté de me provoquer et de se donner en spectacle. Elle a travaillé sa chair, dans un geste différent, utilisant ses ongles pour se griffer, sur les lèvres, mais surtout sur son clitoris. J’ai été éberlué de constater la dilatation de celui-ci. Au début à peine perceptible, il s’est véritablement dégagé du capuchon de chair, s’est allongé et a gonflé. Comme parfois pour certains sexes masculins, son extrémité s’est développée, devenant plus épaisse que la tige. Elle a fini par concentrer tous ses efforts sur lui. Les conséquences étaient évidentes. Alors qu’il avait fallu qu’elle s’ouvre avec ses doigts, elle arrivait à présent au même résultat simplement par l’effet de son excitation. Elle coulait d’abondance, mais ses sécrétions évoluaient et prenaient au fur et à mesure une autre texture. D’abord translucides et claires, elles s’étaient teintées de particules pour devenir ensuite totalement blanches et crémeuses, comme du sperme qu’elle aurait libéré avec plus d’abondance et de constance qu’un sexe d’homme. Elle a été emportée dans un état de transes, disjonctant totalement. Je ne suis pas sûr qu’elle était encore consciente de ma présence, les yeux révulsés, se frottant dans un geste qu’elle n’accomplissait plus pour moi ou par exhibitionnisme, mais avec la volonté d’aller au bout de l’orgasme. Pour autant que j’aie pu m’en rendre compte, elle en a eu plusieurs qui ont tendu son corps avant celui qui a projeté hors de son sexe une quantité impressionnante de liquide qui a éclaboussé l’intérieur de ses cuisses, le canapé et mon visage. Je l’ai goûté. C’était épais et ça avait un goût sucré.

Quand elle a plus ou moins repris ses esprits, elle a ramené son string sur son sexe, le tissu s’est immédiatement trempé. Ce geste, je le comprenais bien, elle l’avait accompli pour une seule raison : me faire comprendre que c’était fini. Tout sauf la chatte, c’était la règle.

CHAPITRE IX

Dans les semaines et les mois qui ont suivi, je crois que j’ai rarement fait autant preuve d’esprit de dissimulation et d’amoralité. Je ne pensais plus qu’à une chose : le corps souple et soyeux, généreux et plein de celle qui était devenue ma maîtresse. Nous savions tous les deux que, elle sa mère et moi son fiancé, nous trompions allégrement Jessica, mais elle avait trouvé cet argument, dont elle était totalement convaincue, qui voulait que tant que je ne m’attaquais pas à sa chatte, il n’y avait pas de trahison. Quant à moi j’étais totalement indifférent à mes actes. Un quart d’heure après avoir enlevé ma queue de la bouche de Jeannine, je pouvais la planter dans le sexe de Jessica sans éprouver la moindre émotion, à simplement me demander si c’était mieux d’être entouré d’une bouche ou d’un vagin. Jessica avait, c’en était touchant, une confiance absolue en moi, et elle n’imaginait absolument pas que sa mère et moi entretenions une relation qu’il faut bien qualifier de passionnée. C’était quand même un jeu pervers que de passer l’après-midi à caresser la mère pour ensuite faire l’amour à la fille. Si j’avais été plus cynique que je l’étais déjà, j’aurais dit que les deux se complétaient harmonieusement, l’une me procurant ce que ne me donnait pas l’autre.

On parle souvent de transfert amoureux. Je ne sais pas si je l’étais mais quoi qu’il en soit, tout l’intérêt que j’éprouvais pour Jessica, je l’ai basculé du jour au lendemain sur sa mère. Jess me laissait totalement indifférent. Quand elle s’offrait, je profitais de son corps. Mais généralement, en repensant à Jeannine et à tout ce qu’elle avait de somptueux.

Le destin était de mon côté. Pour des raisons que je ne comprenais pas très bien, Jessica, qui semblait pourtant toujours m’aimer autant, s’investissait de plus en plus dans des activités caritatives, ce qui faisait qu’elle était de moins en moins souvent chez elle. C’était une voie royale pour moi mais, progressivement, nos relations se sont modifiées d’une manière étrange. Il y a eu sans doute un moment où nous avons quitté la route que nous suivions jusqu’à présent. Ça s’est probablement esquissé le soir où, alors qu’elle plongeait sur le lit pour attraper un objet posé sur la table de chevet, je suis arrivé derrière elle. Elle avait une simple jupe noire moulante qui lui collait aux hanches et aux fesses qui étaient pleines mais sans le galbe unique qui faisait le charme de celles de Jeannine. J’ai pourtant posé la main dessus. A ma grande surprise, elle s’est retournée vers moi et, là où il y avait eu autrefois du désir, il n’y avait plus à présent qu’un soupçon d’irritation, qui l’a conduit à me dire, trop sèchement à mon goût :

— Pas ce soir, j’ai pas envie.

Ça n’a été que le début d’une longue série de rejets jamais clairement affirmés mais qui, sous des prétextes divers, m’ont fait comprendre que Jessica avait profondément changé. Dit de manière claire et simple, le sexe ne l’intéressait plus. Cela ne signifiait pas que je ne représentais plus rien pour elle, je sentais bien son affection pour moi. Simplement, on s’engageait dans des discussions qui n’avaient que guère d’intérêt à mes yeux, même si je ne ressentais pas vraiment de manque après avoir passé trois heures à faire l’amour avec sa mère.

Ce qui m’a quand même surpris, ça a été la relation que j’entretenais avec Jeannine. J’avais d’abord pensé que ce serait quelque chose sans conséquence, or je sentais jour après jour quelque chose se tisser entre nous. Une sorte de rapprochement qui nous a permis de comprendre, alors que tout nous séparait, que nous nous révélions finalement proches, dans une complicité inexplicable mais pourtant bien réelle.

Ce qui était bizarre aussi, c’était que contrairement à ce j’avais imaginé, je ne me lassais pas de son corps. Au contraire, je développais une addiction étrange, quelque chose, encore un point en sa faveur, que je n’avais pas éprouvé par rapport à Jessica. J’aimais tout d’elle, sa chevelure, l’odeur de son parfum, les formes de son corps et la manière dont elle les habillait. Si j’avais dû isoler ce qui me plaisait le plus chez elle, j’aurais sans doute évoqué la texture unique de sa peau, et aussi la manière dont elle était faite, ces petits détails qui faisaient qu’elle était elle et qui lui donnaient un parfum de perfection : le galbe de ses fesses, la manière dont ses seins étaient faits, pleins et naturels, le moelleux de ses hanches.

Dans les premiers jours, elle a eu à chaque fois ce même geste de m’offrir son derrière, que ce soit à quatre pattes sur le canapé, à genoux sur une chaise, pliée en deux sur une table ou appuyé contre un mur. Il y avait mille possibilités mais toutes, avec des degrés de variation, rendaient hommage à la manière dont sa croupe se dessinait, avec ce galbe qui lui faisait des fesses arrogantes. J’ai d’abord pensé qu’il s’agissait de détourner mon attention de sa chatte, toujours cachée par un string, dans laquelle j’aurais pu avoir envie d’entrer, avant de comprendre qu’en fait, elle agissait ainsi en partie pour ça, mais aussi parce que ça lui plaisait. Il n’y avait nulle comédie dans les réactions qui étaient les siennes quand je posais les mains sur ses fesses. Immédiatement elle réagissait. Je le voyais à son visage quand je pouvais en capter un reflet mais aussi à la façon dont elle mouillait.

Avant qu’on ne démarre cette relation, j’avais remarqué qu’elle portait des culottes plus classiques mais, depuis, elle avait opté pour le string qui me permettait d’avoir accès à ses fesses, tout en isolant sa chatte. Si j’avais dû baisser un slip pour jouer avec son cul, j’aurais eu en même temps sa vulve à portée, et j’aurais été tenté, du moins était-ce ce qu’elle devait penser. Je n’étais pas sûr qu’elle ne l’aurait pas été elle aussi.

Que je me consacre à son fessier n’empêchait pas pourtant d’aller sur d’autres endroits. Elle m’a aussi généreusement offert ses seins, et le reste de son corps, en dehors du sexe. J’adorais caresser ses cheveux et aussi ses jambes quand elles étaient gainées de nylon.

C’est comme ça que j’en suis venu à balader ma langue sur sa croupe et dans sa raie. J’assouvissais une envie à moi mais ça lui a énormément plu. J’ai écarté le cordon du string et j’ai léché tout en haut, là où le sillon s’amorçait. J’avais déjà eu ce contact contre mon gland, mais avec la langue c’était différent. J’ai retrouvé la délicatesse de la chair, l’humidité, mais il y avait surtout ce goût extrêmement fort, amer, comme les carrés de chocolat noir dont je me délectais pour le goûter, qui m’a enivré et qui devenait de plus en plus intense à mesure que je me rapprochais de son anus.

Il a fallu encore un temps d’accoutumance avant que j’ose poser ma langue sur les stries. J’ai appris au moins une chose : c’était une zone sensible, à en juger par les réactions de Jeannine. Elle a gémi. J’ai pris la mesure de ce que pouvait être une muqueuse anale, fermée un rien dure, mais élastique en même temps, et dont la souplesse pouvait facilement s’accroître à mesure qu’on tournait sur elle. J’ai été le premier surpris quand j’ai senti une sorte de chemin s’ouvrir.

Pendant longtemps, notre relation a fonctionné en deux temps. Je me consacrais à sa croupe, avant d’aller souvent me balader ailleurs sur sa peau. Ensuite, c’était elle qui s’occupait de moi. Elle avait un goût tout particulier pour les fellations. Elle n’a jamais rien évoqué, mais je sentais qu’elle avait derrière elle une longue expérience. J’aimais bien fantasmer sur elle, même si ce n’était pas forcément la réalité, l’imaginant avec des sexes entre les lèvres, qu’elle abordait de plein de manières différentes selon son envie. Les engouffrant dans sa bouche, et faisant monter et descendre celle-ci, en suivant des rythmes qui n’étaient jamais identiques. Se risquant à d’autres caresses buccales, baladant sa langue autour de la queue, sur le gland, l’enfonçant dans le méat, englobant des couilles. Ce qu’elle me faisait en fait.

Le salon de coiffure qu’elle tenait était mixte, et je l’imaginais tout à fait allumant les clients masculins qui lui plaisaient, leur sortant la queue du pantalon pour, regard planté dans le leur, leur faire une fellation. Leur laissant espérer qu’ils auraient plus, alors qu’en fin de compte, si une relation se nouait, ils avaient sans doute droit à la même remarque : « pas question de venir dans ma chatte, tu comprends, je suis fidèle ». Fidèle à un fantôme. S’ils avaient su… Ou bien simplement, comme un plaisir passager, se contentait-elle de cette simple fellation.

Pourtant, il s’est révélé assez rapidement, dans la symbiose exceptionnelle qui était la nôtre, qu’elle voulait autre chose. Ça tenait à une infinité de petits détails, et j’en comprenais parfaitement la cause. Elle avait envie d’aller plus loin, regrettant certainement le serment qu’elle avait fait. Il est arrivé un moment où tout ce que l’on faisait, si délicieux soit-il, ne lui suffisait pas. Elle aurait voulu très simplement que j’écarte enfin ce string qui demeurait collé à ses lèvres de sexe, et que je rentre en elle. Elle était prête à tout renier. Alors que moi, même si je sentais qu’elle avait envie de plus, je ne voulais pas aller au-delà. C’était une manière de m’amuser. En outre, je ne voulais pas m’entendre dire, alors qu’elle l’aurait souhaité : « tu m’as forcée, je ne voulais pas ! ».

Sans réellement rien mettre sur la table, c’est elle qui a amené les choses dans la direction qu’elle désirait. Je tournais régulièrement sur son anus, le léchant et rentrant dedans avec la langue. La main contre ou dans le string, elle a eu plusieurs orgasmes comme cela.

Un jour, enfin, elle a exhibé un tube de gel. Perchée sur le canapé, comme c’était si souvent le cas, le cul tendu vers moi et offert, elle s’est laissé aller sous ma langue. Pourtant, ce jour-là, tout a été différent. Elle avait cette sorte de bouteille posée près d’elle, d’un plastique bleu. Elle l’a renversée, cueillant une noisette d’un liquide gras qu’elle a déposée autour de son anus. Elle en a frotté la zone la plus proche du repli que j’avais l’habitude de forcer de ma langue, avant d’enfoncer son doigt dans son orifice. Il est rentré sans problème, quasiment jusqu’à la racine. Ça m’a retourné le ventre. J’imaginais ma queue suivant le même chemin. Son diamètre était plus important, mais j’avais la certitude qu’avec plus de gel, et de dilatation, le problème serait vite résolu. J’avais senti sous ma langue son canal anal s’ouvrir chaque jour davantage. L’introduction du doigt venait de marquer une nouvelle étape.

Comme pour m’encourager, elle a glissé un deuxième doigt en elle, une manière peut être de me dire que je pouvais mettre beaucoup plus. Il n’y a rien eu de formulé, rien que cette suggestion et son regard qui a rencontré le mien, mais il était plus qu’éloquent. J’avais très envie, et la certitude qu’elle était consentante. Elle m’a regardé faire et elle n’a rien dit alors que je me défaisais et recouvrais ma queue d’un préservatif que je trimbalais toujours avec moi mais qui n’avait pas encore eu l’occasion de servir.

Je me suis approché d’elle. Quand elle m’a senti derrière elle, elle a retiré ses doigts de son derrière. L’espace d’un instant, près d’elle, tout en regardant son anus, j’ai songé à quel point la situation était étrange alors que dans la logique de la plupart des couples, et dans la mesure où elle et moi nous pouvions nous considérer comme tel, la règle commune c’était la pénétration par le sexe, et pas par cet orifice. Quelle que soit la relation qui pouvait exister entre un garçon et une fille, que celle-ci soit totalement bornée ou prête à tout, qu’elle donne tout de suite cette partie de son anatomie, ou qu’au contraire, elle ne cède jamais, c’était toujours considéré comme un plus, une pratique pas usuelle, une sorte d’offrande qu’on faisait à son amant. Et ce schéma fonctionnait pareillement même quand le couple était illégitime. Je n’imaginais pas qu’il y ait beaucoup de cas où la fille offrait son canal anal parce qu’elle avait décidé qu’emprunter une autre voie, c’était être adultérin.

A moins, plus simplement, qu’elle ne trouvait que c’était meilleur par là. Mais je restais convaincu que ce que je m’apprêtais à faire était issu d’un combat dans l’esprit de Jeannine entre son idée qui était qu’être baisée par la chatte serait trahir deux personnes et son envie, qui avait monté au fil des jours, d’être quand même pénétrée.

J’ai considéré l’ouverture. Elle était bien ouverte et le restait, même sans rien dedans. Je voyais les rebords de son anus et son canal anal, une chair rose, presque translucide. Plus loin, c’était tout sombre. Je ne saurais pas trop dire ce que j’ai ressenti : une profonde excitation en même temps que, paradoxalement pour la première fois, une envie de la pénétrer par la chatte qui ne m’avait jamais vraiment travaillé auparavant.

Je me suis enfoncé en elle. Je me suis senti immédiatement gainé par son canal anal. Je n’avais jamais pris Jessica par là. J’avais une fois appuyé sur son anus, mais elle m’avait dit, de manière crue mais ferme :

— Je ne veux pas me faire enculer !

Ce qui avait résolu le problème une fois pour toutes. Je n’avais pas insisté.

La comparaison s’imposait, évidente. J’avais été bien des fois dans le vagin de Jessica, mais il n’était pas aussi serré que l’était ce canal anal. C’était comme si une main avait comprimé ma queue. Je me suis enfoncé aussi loin que possible, pour éprouver jusqu’à la racine cette sensation qui me remplissait de chaleur. Contre moi, je sentais Jeannine s’abandonner, se dissoudre pour ainsi dire, sans plus aucune volonté, sorte de chiffe molle.

Ça a été encore meilleur quand je suis allé et venu en elle. La pression est devenue caresse. Elle a gémi. Je n’étais pas moins excité qu’elle, sentant une chaleur irrésistible monter en moi. Je savais qu’il arriverait un stade où je jouirais, et que l’orgasme que j’aurais serait sans aucun doute l’un des meilleurs que j’aurais connu.

J’allais très lentement. D’abord parce que je me sentais serré. Ensuite parce que j’avais la crainte de lui faire mal, de lui déchirer quelque chose. Pourtant, pour la première fois, j’ai eu une perception extrême de son corps et de tout ce qu’il se produisait dedans, comme si la pénétrer ainsi m’avait donné une sorte de sixième sens. Jamais auparavant elle n’avait réagi avec autant d’intensité. Il me semblait qu’à chaque seconde, elle était emportée par un orgasme qui n’était que le prélude à d’autres de plus en plus violents. Quand, enfin, elle a poussé un cri strident et s’est cambrée en arrière, bouche ouverte, avant de s’effondrer. Ma queue était encore en elle et, assez ironiquement, je n’ai joui qu’après.

CHAPITRE X

Il s’est passé encore un mois avant que notre existence prenne un nouveau tournant. Jamais je n’avais été autant absorbé dans une relation. Dès que j’avais fini les cours, ou le week-end, quand je pouvais m’échapper, je rejoignais Jeannine et elle m’offrait sa croupe. C’était déjà le cas avant mais ce qui était nouveau, c’était que je n’y allais qu’avec le désir de l’enculer.

Avec Jessica, je n’avais pas eu cette obsession d’une pratique, même si j’aimais venir entre ses seins. Là, du matin jusqu’au soir, je ne pensais plus qu’à une chose : le moment où j’allais enfin me planter dans l’anus de Jeannine. J’aimais tout. Le rituel de préparation, qui s’avérait toujours varié. La pénétration en elle-même qui, si elle amenait des sensations de base souvent très proches, ne se révélait jamais deux fois la même. Si elle avait pris l’initiative, c’était en fait pour me montrer, autrement qu’avec des mots, ce qu’elle voulait mais elle me laissait depuis une totale disposition de son derrière, de telle sorte que je pouvais en faire ce que je voulais. La jouissance était de toute façon au rendez-vous. Je suivais pourtant un parcours plus ou moins établi, commençant souvent par les caresses les plus classiques du bout des doigts et de la langue sur ses fesses et dans sa raie. C’était la base mais ça lui faisait toujours autant d’effet. Je ne me lassais pas d’expérimenter tout autant que de regarder la manière dont sa muqueuse pouvait évoluer, partant d’un point zéro, s’ouvrant d’une manière très progressive.

Quand je glissais en elle le premier doigt, elle était encore relativement close mais l’intromission était suffisante pour qu’elle s’ouvre, dans un processus qui prenait du temps mais qui s’avérait, au final, plutôt impressionnant. Je n’aurais jamais pensé qu’une femme puisse s’ouvrir autant par-derrière. Petit à petit des images se sont imprimées en moi. Après avoir l’imaginée dans son salon ou dans l’arrière-salle, se remplissant la bouche de sexes masculins, je l’ai vue, avec une précision de détails qui m’excitait terriblement, aux prises avec des silhouettes d’homme possédant des sexes épais, qui auraient retroussé une robe, une jupe, fait glisser un pantalon pour planter dans son anus une queue démesurée, avec sans doute moins de précautions que je n’en prenais. J’étais de toute façon convaincu qu’elle avait souvent été prise par là, à en juger par la facilité avec laquelle sa muqueuse se dilatait. J’étais persuadé, à tort ou à raison, qu’une fille qui ne s’était jamais fait sodomiser n’avait pas la muqueuse aussi souple.

La sensation d’étroitesse que j’éprouvais quand je la prenais, même si j’avais l’impression qu’avec le temps, il y avait une sorte d’accoutumance entre elle et moi, était quelque chose d’affolant.

Progressivement, c’est elle qui a improvisé des sortes de jeux. Ainsi, au lieu de me laisser la pénétrer, elle pouvait très bien, elle, s’emmancher sur mon sexe, le prenant entre ses doigts, amenant son anus contre mon gland et décidant, elle, quand ce dernier serait à l’intérieur. Aussi bien, elle s’est rapidement mise à esquisser des sortes de mouvements, une fois que j’étais planté en elle, qui servaient autant à me faire rentrer qu’à créer une sorte de frottement qui était très différent du va-et-vient dans son canal, une sorte de spirale qui me mettait très vite dans un état de transe. Alors que ce n’était pas le cas dans d’autres situations, j’étais emporté par un état de tension extrême mêlé à un plaisir absolu et, en même temps, une sorte de recul par rapport à la réalité, comme un retrait dans une autre dimension. J’avais conscience que cet état était provisoire et, en même temps, que j’allais devoir payer pour cela. Je n’imaginais pas que cela arriverait aussi rapidement.

J’étais devenu, à cette époque, imbu de ma personne. Dans l’établissement, à cause du robot que j’avais fabriqué et d’un autre modèle que j’avais aussi mis au point même si, ces derniers temps, je délaissais mon atelier pour des occupations où la chair remplaçait les outils, j’étais devenu une sorte de star que l’on exhibait. J’avais fait le tour de la France en compagnie de mes enseignants. Je représentais la fierté du lycée. Je m’étais laissé enivrer par cette gloire factice. J’avais l’orgueil de croire que tout pouvait arriver. Tout est effectivement arrivé, mais autant si, sur le plan professionnel, ma vie a été une réussite, autant elle a été une catastrophe sur le plan personnel.

J’aurais dû prêter plus d’attention aux propos de Jessica. Quand nous étions ensemble, à présent, le sexe était totalement banni, remplacé par des discours qui n’en finissaient plus sur la nécessité de s’engager dans le tiers-monde. J’écoutais d’une oreille distraite, en pensant au corps de Jeannine. Sans le savoir, Jessica me fournissait une couverture parfaite.

C’est après qu’on ait passé le bac que les choses se sont vraiment mises en branle, dans les premiers jours de juillet, alors que la chaleur s’abattait sur la ville et que Jeannine était encore moins vêtue qu’à l’accoutumée, de tissus en coton et lin qui recelaient mille transparences. Mon désir pour elle était toujours aussi fort, et je n’imaginais pas que les choses allaient voler en mille morceaux. Je venais de réussir mon bac avec une mention très bien, et je l’avais, elle. Je nageais dans le bonheur.

Deux jours après avoir eu mes résultats, j’ai pris une inscription en BTS. Dans le même temps, j’ai reçu des propositions de plusieurs entreprises ainsi que d’instituts qui souhaitaient me voir travailler chez eux au département recherche. Je ne savais pas trop quoi faire. J’étais toujours autant passionné de bricolage et de création, quelque chose qui coulait en moi comme un fluide naturel.

On était seuls, Jeannine et moi, quand la porte a claqué. On pensait être tranquilles tout l’après-midi. Elle avait ma verge dans sa bouche et j’étais au bord de la jouissance, trop pour pouvoir la contrôler. Je n’ai pas pu retenir mon orgasme, déversant mon sperme comme je le faisais habituellement. Elle ne m’a pas lâché, et ça a été une question de secondes avant que Jessica ne fasse irruption dans la pièce au moment où Jeannine redressait le buste et où je baissais mon T-shirt, heureusement grande taille, sur mon sexe, sans avoir eu le temps de rentrer ma queue dans mon pantalon. Elle n’a même pas paru remarquer les maculations sur le menton de sa mère. Jeannine a avalé ce qui lui remplissait la bouche, forçant la descente dans sa gorge, déglutissant à plusieurs reprises un sperme sans doute trop épais, et a demandé à sa fille d’une voix enrouée :

— Tu vas bien, Jessica ?

— Je m’en vais ce soir, maman, et je suis venue te dire au revoir. Ainsi qu’à toi Florian. Je pars ce soir pour Bombay. Je fais partie d’une association qui s’occupe d’aider les miséreux à travers le monde. Je suis majeure, j’ai attendu d’avoir mon bac pour pouvoir partir. Je te donnerai de mes nouvelles régulièrement.

Je mentirais si je disais que je n’ai pas été surpris. J’aurais pourtant dû être préparé par les discours incessants de Jessica. Mais je l’ai été moins que Jeannine qui, totalement effondrée, blanche comme un linge, a été incapable de dire un mot. Jessica s’est penchée sur elle, pour l’embrasser sur la joue, elle en a fait autant pour moi, et elle s’est éclipsée. La regardant partir, mon regard s’est posé sur sa silhouette. J’avais du mal à croire que je ne la reverrais plus. J’ai simplement repensé, sans doute de manière égoïste, aux moments qu’on avait passés ensemble, les plus marquants. Quand elle m’avait pris entre ses seins et dans sa bouche. Tout cela était bien loin à présent. Une autre Jessica avait éclos, chassant la précédente.

Jeannine est restée totalement figée avant de s’en prendre à moi, une réaction que je n’attendais absolument pas. Elle s’est tournée vers moi, et m’a martelé de ses poings, en m’insultant.

— Espèce de salaud, si elle est partie c’est de ta faute. Elle a eu vent de notre relation et c’est ce qui l’a décidée à me quitter.

J’ai attrapé ses poignets, la bloquant. Elle s’est écroulée en sanglots contre moi. Elle s’est redressée finalement, ses larmes taries, mais le visage dur.

— Sors de cette maison. Je ne veux plus jamais te voir, tu entends.

J’ai obéi. C’était le mieux que je pouvais faire. C’est quand le vide s’est emparé de moi que je me suis rendu compte à quel point ça avait été bon d’être avec elle. La déprime m’a gagné.

C’est pour ça que j’ai décidé de quitter la ville, alors que dans mes premiers projets, il y avait la simple intention de rester là et de faire un BTS. Un centre de recherche, dans la région parisienne m’offrait un salaire tout à fait convenable, et un logement pour travailler à améliorer mes prototypes de robots. J’ai signé un contrat avec eux, décidant de me replier sur ma passion.

Je suis parti fin juillet m’installer dans ma nouvelle vie sans plus avoir entendu parler de Jeannine, et encore moins de Jessica. Je pensais que le trait était tiré. Je me trompais.

CHAPITRE XI

Les mois qui ont suivi ont été très étranges pour moi. J’avais quitté la ville où j’avais passé mon enfance et mon adolescence pour un nouvel univers. La compagnie pour laquelle je travaillais était une multinationale qui fonctionnait dans des domaines aussi divers que la fabrication de pièces pour les automobiles, l’informatique et la recherche spatiale. Je les intéressais surtout à cause de ma capacité innée de mettre au point des appareils. Ils s’étaient établis dans une ville nouvelle, en bordure de la région parisienne. Je me suis trouvé installé dans un grand pavillon pour moi tout seul, au milieu d’un lotissement tout neuf quasiment inoccupé. J’allais travailler tôt le matin et je rentrais tard le soir. On me laissait toute liberté, tout en m’ayant donné quelques pistes de recherche.

En apesanteur, je l’ai été pendant cette période. Je me suis rendu compte que je souffrais de ne plus être en contact avec Jeannine. Je tenais beaucoup plus à elle que je ne l’imaginais, et je ressentais un manque terrible de ne plus avoir son corps au bout de mes doigts et de mon sexe. Tout un univers de détails qui étaient tellement importants pour moi et qui avaient disparu : le velouté de sa peau, la présence de son anus ou de sa bouche autour de ma queue, son odeur, son parfum, la mater alors qu’elle se déplaçait, fluide et souple, ses volumes ondulant gracieusement. J’avais été tenté de la contacter, avant de renoncer, certain qu’elle me détestait trop pour souhaiter me parler.

Le problème, c’était que mon envie de sexe était toujours très forte. J’avais pris des habitudes. Dans les premiers temps, dans la maison immaculée dans laquelle j’habitais, j’introduisais un élément de souillure en me masturbant fébrilement. J’avais encore tout en moi, les souvenirs, les sensations du corps de Jeannine.

Dans le grand bâtiment sur trois étages dans lequel je travaillais, on était tous quasiment identiques, de jeunes chercheurs passionnés. On a fait connaissance. On discutait de tout et de rien. C’est comme ça que je me suis retrouvé avec un bristol dans la main. Il n’y avait dessus qu’un simple numéro de téléphone. Pour tous ceux qui avaient des passions qui les habitaient en permanence et ne savaient souvent pas comment aborder les filles, il restait une solution : les femmes tarifées.

C’est Albert, l’un de ces chercheurs dont je me sentais le plus proche, qui m’a tout révélé dans la petite salle où la machine à café était installée. Il m’a demandé à brûle-pourpoint :

— Tu avais une copine avant de venir ?

J’ai répondu que oui sans entrer dans les détails. Il a ajouté qu’ici on était coupés du monde et que les occasions de sortir étaient rares mais qu’il y avait toujours ce que la compagnie mettait à disposition.

— Ils payent tout et on appelle quand on veut.

Il m’a donné le bristol et s’est éclipsé, tout rouge. J’ai aussitôt compris de quoi il s’agissait : un service de call-girls.

J’ai appelé le soir même. Cela faisait trois mois que je n’avais plus de rapports sexuels. J’ai eu une voix féminine au bout du fil, rauque mais sans sensualité, celle d’une femme d’âge mûr.

— Qu’est-ce que je peux faire pour vous ?

Quand je l’ai entendue rentrer dans le vif du sujet, j’ai pensé que le numéro était sans doute réservé au personnel du centre et qu’elle savait parfaitement ce pourquoi j’appelais. Comme j’ai marqué un moment d’hésitation, elle a dit :

— Vous avez des préférences spéciales ? En matière de goûts comme de filles ?

C’est venu du plus profond de moi.

— J’aimerais une blonde, une femme mûre habillée sexy qui aime se faire prendre par-derrière.

Je me suis haï de vouloir recréer ainsi une partenaire que je ne tiendrais plus jamais dans mes bras mais qui m’obsédait.

La fille est arrivée à peine une heure plus tard. J’avais mis une bouteille de champagne au frigo. Une partie de moi voulait croire que c’était Jeannine qui me rendait visite. Et quand j’ai ouvert et que nous nous sommes trouvés face à face, la call-girl et moi, il y a effectivement eu une sorte de moment de flottement pendant lequel je l’ai vue elle, avant de voir la fille. Pourtant, elles n’étaient pas vraiment semblables. Ma visiteuse était grande et bien formée, avec des courbes généreuses, dans la quarantaine, habillée d’une robe de soirée collante qui ne la dévoilait pas, mais avec un décolleté vertigineux et deux fentes sur le côté qui montaient très haut et laissaient voir des bas stay-up. Avec des talons, elle me dépassait, comme Jeannine. Pourtant, elles étaient différentes. Le visage de la blonde qui se tenait devant moi était beaucoup plus allongé, avec des pommettes très marquées et des yeux bleus alors que ceux de Jeannine étaient verts. En un sens, ça m’a soulagé. J’aurais aimé avoir son double, mais j’aurais eu le sentiment de la trahir en couchant avec une fille qui était très proche d’elle.

La call-girl est rentrée de suite dans le vif du sujet en plaquant sa main contre mon pantalon. Je crois bien qu’elle a été surprise de mon absence d’érection. Les hommes, dès qu’ils la voyaient, devaient avoir le sexe congestionné. Je l’ai laissée faire, alors qu’elle tirait sur mon zip, et sortait ma queue pour la masturber.

— Tu es intimidé peut-être ? Tu vas voir, je vais t’arranger ça.

Pendant un moment, elle n’a branlé qu’une queue toute molle. Elle ne s’est pas découragée. Après tout, elle était payée pour ça. Elle s’est accroupie, et elle a pris ma bite dans sa bouche. Elle m’a sucé tout doucement.

C’est sans doute ce rappel des fellations de Jeannine, cet enveloppement chaud et doux, qui m’a fait réagir. Mon sexe a pris, en quelques secondes, longueur et épaisseur, la surprenant même.

— Ben dis donc, quand tu veux, tu en as une bonne.

J’ai été submergé par le désir, cru, qui a fait exploser toute ma retenue. Je l’ai entrainée vers le living. Je venais de sortir la bouteille de champagne, il y avait deux coupes sur la table, mais ce serait pour plus tard. Elle a devancé mon envie, me disant:

— Il paraît que tu aimes par le cul. Moi aussi.

Même si ça n’était pas vrai, elle s’est pliée en deux devant moi, relevant le pan de sa robe qui pendait derrière elle. Dessous, elle avait un shorty noir, en dentelle, qui moulait une croupe pleine et rebondie, que je n’ai toutefois pu m’empêcher de comparer, en sa défaveur, à celle de Jeannine.

Je ne sais pas trop bien ce qu’il s’est passé en moi. Sans doute une sorte de mise en mouvement de deux forces opposées : d’une part l’envie de retrouver la position de Jeannine et des sensations identiques et d’autre part le dégoût profond que j’éprouvais de la trahir. Ça c’est transformé en une rage froide qui m’a conduit à agir.

Elle n’attendait que ça, tête tournée vers moi. J’ai posé mes mains sur ses fesses, à travers le shorty. J’ai senti contre la pulpe de mes doigts la forme douce et les arabesques de la dentelle et, immédiatement après, la chaleur qui est montée dans mes mains. Je l’ai massée, percevant le volume de ses fesses, mais son cul était différent de celui de Jeannine. J’ai tiré le shorty au niveau de ses genoux. Elle s’est cambrée et, dans un mouvement que j’ai trouvé ridicule, elle a esquissé une ondulation. Tout m’était offert. Sa croupe, son sillon fessier, sa vulve, je pouvais faire ce que je voulais.

J’ai senti mon sexe se dégonfler et j’ai reculé. Je ne pouvais pas. J’étais trop axé sur mon désir de quelqu’un pour avoir envie d’une autre. Ce qu’il m’aurait fallu, ce n’était même pas un clone de Jeannine, c’était Jeannine elle-même, et personne d’autre. Dépitée, elle s’est redressée, sentant que rien ne se passait. Elle était là pour faire son travail, et je l’en empêchais.

— Tu as envie que je te fasse autre chose ? N’hésite pas, ce sera ce que tu voudras.

Je voulais qu’elle parte mais sans qu’elle se sente blessée, une délicatesse peut-être stupide, et quand même jouir. Je lui ai demandé quelque chose qui était aux antipodes de ce qu’on faisait généralement avec Jeannine. Qu’elle me fasse un strip-tease et qu’elle me branle ensuite. Je savais qu’il n’y avait qu’à ces conditions que je pourrais être en paix avec moi-même. Pas de trahison, par de tentative impossible de ressusciter quelqu’un. Satisfaite de pouvoir accomplir sa tâche, elle est allée chercher sur la chaine stéréo une station de radio qui donne la musique qui convenait. Devant moi, elle a ondulé dans un rythme chaloupé. Elle dansait plutôt bien même si on voyait qu’elle n’était pas une pro du strip-tease. Le fait que ce soit totalement éloigné de ce que faisait Jeannine, qu’il n’y ait pas de pénétration en levrette, pas de sodomie, pas de fellation, était un soulagement pour moi, et le désir est revenu. Je l’ai laissée s’emparer de moi sans le moindre regret ni la moindre culpabilité.

Après avoir tourné un long moment, sur plusieurs airs différents, et laissé entrevoir des morceaux de chair révélés puis cachés, remontant ou descendant sa robe, la fille a esquissé une lap-dance sur moi. Pour ça elle était très bonne. Elle s’est approchée tout près, m’a fait poser mes mains sur ses hanches. Sous le tissu sa chair était brûlante. Elle a penché son décolleté jusqu’à mon visage et m’a caressé avec ses seins sans sortir ceux-ci, une partie à nu, l’autre encore enveloppée de tissu. Elle est descendue sur ma poitrine ensuite. C’était quelque chose de nouveau pour moi, qui a chassé tout ce qui me bloquait.

Elle est allée encore plus bas, arrivant à frotter ma queue à travers mon pantalon. Mon érection était, cette fois, installée, et je savais que je ne dégonflerais plus. Elle faisait d’ailleurs tout pour que ce ne soit pas le cas. Elle m’a branlé à travers mon pantalon, finissant par me sortir à nouveau. C’est à ce moment qu’elle s’est retournée et, venant se placer encore plus près entre mes jambes écartées, elle a amené sa croupe contre mon visage. Elle m’a doucement massé, me remplissant à nouveau de chaleur. Elle a suivi le même trajet avec ses fesses qu’avec ses seins, descendant petit à petit.

Quand je l’ai vue relever sa robe, j’ai su qu’elle ne se laisserait pas enculer mais ce que je n’étais pas prêt à accepter dix minutes plus tôt, je l’admettais maintenant. Je l’ai regardée rouler la robe à sa taille et descendre le shorty le long de ses jambes, jusqu’à ce qu’il reste accroché à une de ses chevilles. Elle a attrapé un préservatif dans son sac et elle m’en a couvert avec l’habileté du métier. Continuant de me tourner le dos, elle s’est empalée sur moi.

Ça faisait tellement longtemps que je n’étais plus rentré dans une chatte que ça a été comme si je perdais mon pucelage une deuxième fois. Les sensations sont arrivées très vite avec la douceur suave de son vagin autour de moi. Alors que je pensais qu’elle allait entamer un mouvement de haut en bas ou m’inciter à bouger ou à la soulever, elle s’est retournée, m’a dédié un sourire plein de promesses, avant d’effectuer une contraction. Une manière de me prouver qu’elle avait du métier. Gardant son regard planté dans le mien, et avec ce sourire qui manifestait une sorte de supériorité, elle a savamment resserré son vagin autour de moi, variant ses caresses, procédant très lentement, ou de manière beaucoup plus rapide, avec douceur ou un rien de violence. Elle a été tellement habile que j’ai oublié mes obsessions, le manque de Jeannine, pour ne plus être qu’un sexe enserré par un vagin, qui grossissait, se dilatait au fur et à mesure. Une sorte de point de fusion s’est allumé dans mon ventre, à la base de ma queue pour grandir et se propager dans mon corps entier, et j’ai fini par jouir, d’un orgasme qui m’a totalement dévasté, comme aucun de ceux que ma main avait pu me procurer ne l’avait fait.

Avant de partir, comme si elle pouvait deviner ce qui m’habitait, et c’était peut-être le cas, la fille m’a dit :

— Tu peux trouver d’autres jeux et oublier ceux qui te hantent. Mon nom est Vanessa. Appelle quand tu veux.

CHAPITRE XII

C’est bien ce qu’il s’est produit : quelques jours plus tard, j’ai téléphoné à Vanessa. Elle est venue, le soir même, et je l’ai vraiment regardée. La première fois, elle n’avait été qu’une sorte de silhouette alors qu’à présent, elle prenait de la dimension, de la chair, c’était le cas de le dire.

J’ai plongé dans cette relation, parce que j’ai senti, bizarrement, que ma passion pour Jeannine se dissolvait avec la force avec laquelle elle m’avait habité pendant plusieurs mois. J’avais devant moi un autre corps, plein, appétissant, et elle m’avait fait comprendre la fois précédente qu’avec elle, comme avec n’importe quelle fille, il existait d’autres manières qui faisaient que les choses seraient différentes mais aussi excitantes.

Dans une sorte de frénésie que rien n’aurait pu prédire, j’ai appelé deux ou trois fois par semaine, précisant bien à chaque fois que je voulais Vanessa. J’ai cru percevoir une sorte d’ironie moqueuse dans le ton de la femme qui me répondait, mais je m’en fichais bien. Elle me convenait et entre elle et moi se nouait une sorte d’alchimie, même si je prenais garde à ne pas m’attacher à elle. Je sentais bien cependant que se produisait une étrange addiction, et que j’étais drogué à ce corps charnu et voluptueux, tout comme à ses pratiques, originales et variées, même si elle avait ses routines. Elle aimait bien danser devant moi, et elle m’a gratifié de nombreux strip-teases effectués sur de la musique, se dépouillant de multiples vêtements, robes, tailleurs, pantalons, pour venir effectuer une lap-dance sur moi. Ça finissait toujours de la même manière, et je ne me lassais pas de la façon dont elle contractait son vagin autour de moi, dans une variété de rythmes et de pressions.

Son autre passion était de se masturber devant moi. Le simple fait de la voir accomplir cet acte intime en toute impudeur, tout en plantant son regard dans le mien, suffisait à me mettre dans tous mes états.

La toute première fois, je m’étais éclipsé quelques instants à la cuisine pour aller chercher à boire. Quand je suis revenu, je l’ai trouvée allongée sur le canapé. En quelques secondes tout avait changé. Elle était arrivée vêtue d’un tailleur pantalon, ce dernier très moulant. Elle l’avait baissé à ses genoux, et tiré les bas et le slip rose qu’elle portait dessous. Avec une expression inspirée, elle faisait tourner ses doigts sur son sexe.

Je me suis installé à l’autre bout du canapé, et j’ai regardé. Elle a accroché ses yeux dans les miens, pour la première fois, et ne les a plus jamais détournés. Je glissais sans cesse de son visage à sa vulve, et de sa vulve à son visage, guettant à la fois les signes de sa transformation et de son excitation sur ces deux témoins. Elle procédait par vagues, adoptant un mouvement pendant une ou deux minutes, le temps que la régularité fasse de l’effet, avant de passer à autre chose. Elle m’a montré une sorte de synthèse de ce que pouvait faire une fille avec ses doigts quand elle se branlait. Après avoir tourné sur ses lèvres, manière de s’ouvrir, et de se mettre à couler, elle a remonté son index sur son clitoris. Pour l’instant, en haut de ses lèvres, il n’y avait qu’un capuchon de chair, mais elle a appuyé dessus, et il s’est produit une sorte de miracle, qui a fait que de la chair est sortie une boule pas très grosse. En même temps, comme en une sorte d’écho, son sexe a coulé. Ce n’était qu’un liquide translucide mais il est sorti d’elle avec abondance, me faisant comprendre que se masturber était source de plaisir pour elle, plus sans doute que d’avoir des sexes d’homme dans le ventre.

Ce jour-là, elle a fini en se plantant deux doigts dans le vagin et en esquissant le mouvement qu’aurait accompli une queue en elle, allant et venant, d’abord lentement ensuite avec de plus en plus d’intensité. On disait souvent que les prostituées jouaient la comédie mais j’étais certain, ce jour-là, que ce n’était pas son cas. Pas tant aux expressions sur son visage – elle aurait très bien pu stimuler – qu’à la manière dont son sexe, envahi par ses doigts, a craché des jets crémeux.

Elle a arraché sa main de son ventre. Ses doigts étaient gras et luisants, d’un mélange de liquide et de sécrétions plus épaisses. Elle a sorti ma verge de mon pantalon et qu’elle m’a masturbé, mon sperme, venant, quand j’ai éjaculé, se mélanger à ce qui était sur elle et ne s’était pas dispersé sur ma peau. Après, elle a soigneusement léché sa main, son regard dans le mien.

C’était exactement ce qui me plaisait, et ça m’a permis de tirer un trait sur le passé. Elle est revenue et elle s’est branlée bien des fois, à travers ses vêtements, dessous, en se mettant à nu. Elle a déployé devant moi toutes les possibilités qui pouvaient être données à une fille pour se branler : avec ses doigts, sur telle ou telle zone, une main dedans, avec des objets.

L’automne est passé et lentement les cicatrices de mon ancienne vie se sont refermées. Je savais bien au fond de moi que je n’étais pas épanoui comme je l’avais été, mais je me contentais de ce que j’avais.

CHAPITRE XIII

C’est arrivé un jeudi soir, au mois de janvier. Je ne prenais même plus rendez-vous avec Vanessa. Elle passait régulièrement deux fois par semaine. Il s’était créé entre elle et moi une étrange intimité. On était proches, même si je savais bien qu’il n’y aurait jamais entre nous ce qu’il y avait eu entre Jeannine et moi.

Ce jour-là, j’ai ouvert et j’ai cru à une hallucination. Pourtant, devant moi, se trouvait bien Jeannine. Elle avait changé en quelques mois. Il y avait quelque chose de grave dans son expression qui ne lui appartenait pas avant. Elle était enveloppée dans un épais manteau qui lui arrivait aux chevilles, masquant son corps. Pourtant, tout est remonté en moi, et j’ai retrouvé ce qui m’avait habité pendant si longtemps : ce désir intense que j’avais tenté d’oublier, de remplacer par un autre qui n’était qu’un pâle ersatz.

Au bout de l’allée, une voiture venait de s’arrêter. Vanessa en est descendue. Elle a fait quelques pas, avant de comprendre en apercevant la silhouette féminine. Elle a eu un sourire, et j’ai vu sa bouche formuler les mots : « bonne chance » avant qu’elle ne s’éclipse.

Sous le coup de la surprise, j’ai fait rentrer Jeannine à l’intérieur. D’un geste, comme si cela pouvait suffire à balayer mes dernières réticences, elle a défait les boutons de son manteau tout en me disant :

— J’ai vite cessé de t’en vouloir, mais tes parents ont toujours refusé de me dire où tu étais. J’ai finalement divorcé de mon mari, quand j’ai compris qu’il ne reviendrait jamais et que je m’accrochais à une chimère, autant qu’à des principes stupides.

Tout a vraiment ressurgi quand, le dernier bouton défait, le manteau s’est ouvert sur ce qui s’était un rien gommé de ma mémoire et que j’ai pris de plein fouet. Dessous, elle était à peine habillée. Elle avait un petit pull-over très décolleté qui descendait péniblement au-delà de son nombril et une jupe noire qu’on aurait pu qualifier de micro. Son parfum, un que je ne connaissais pas, m’est monté aux narines.

— Je te plais toujours autant ?

Mon corps, mon expression le disaient sans doute sans mal. En même temps, j’étais paralysé. Je ne savais plus quoi faire, pris entre des envies contradictoires. C’est elle qui m’a sorti de cet état, en se dirigeant vers le divan et s’y laissant tomber. La jupette s’est retroussée, dévoilant son cul. Elle a baissé son collant à ses genoux et écarté d’un doigt son string, laissant voir son sexe, qu’elle a ouvert, comme elle l’avait fait, il y avait bien longtemps de cela, sans atteindre cette béance.

— Et si tu venais dedans, maintenant ?

Deux secondes après, je me plantais en elle. C’était ce qu’il y avait de plus basique, une pénétration, et pourtant, en cet instant, rien ne m’a paru plus élaboré. On avait attendu tout ce temps avant de faire l’amour comme cela.

Gainé par son sexe, envahi par une sensation de chaleur et d’écoulements huileux, mon gland a buté au fond de son vagin. On en avait autant envie l’un que l’autre, et c’était quelque chose qui remontait de tellement loin qu’on a joui tous les deux immédiatement. J’ai eu un orgasme qui m’a traversé, mais dans lequel j’ai perçu qu’elle m’accompagnait. Je me suis vidé en elle mais j’ai reculé, et je suis allé et venu dans ce mélange de sperme et de sécrétions vaginales qui me noyait, retrouvant mon désir intact alors même que je venais de jouir. Je l’ai fouillée longtemps, sans parvenir à me lasser, guettant ses réactions sur son visage, éprouvant une plénitude qu’elle semblait partager. Plus rien n’a été très clair, sinon qu’elle a joui à plusieurs reprises, et moi aussi à nouveau, avant que, épuisé, je ne me laisse tomber en arrière contre le canapé. On s’est regardés quand on a repris nos esprits.

— Si tu rentrais avec moi à Clermont ? On passerait le week-end là-bas !

J’étais libre de mes journées mais j’ai quand même annoncé à mon entreprise que je ne serais pas là ce vendredi.

On a passé la nuit dans une sorte de fièvre, elle et moi, sur le grand lit que je n’avais jusqu’à présent pas partagé. Je suis revenu en elle, dans une infinité de positions. On n’avait pas vraiment toute notre tête, partagés entre la joie des retrouvailles et celle d’explorer ce territoire encore inconnu. Elle s’est mise à quatre pattes devant moi, elle s’est basculée, son dos contre mon ventre, jambes levées, elle s’est assise sur moi. On s’est endormis aux premières heures du matin, corps enchevêtrés et luisant des sécrétions qui en étaient issues.

CHAPITRE XIV

J’aurais dû comprendre que ma joie était trop forte et que quelque chose devait forcément tout casser.

Jeannine aimait depuis toujours les grosses cylindrées. Elle avait une immense BMW rutilante, que je ne connaissais pas encore. Le genre de voiture dans lequel le confort est maximum et où on se sent coupé de tout.

On est partis très tôt le matin. On avait décidé de se relayer pour conduire. J’ai pris le volant, elle prendrait la suite. Pour aller à Clermont, on suivrait l’autoroute mais on sortirait un plus tôt, pour profiter de petites routes départementales, avec peut-être l’idée de s’arrêter quelque part pour s’envoyer en l’air sur un chemin.

J’étais heureux de l’avoir retrouvée. Tout ce qu’elle représentait, je ne pouvais m’en passer. Je me serais fortement avancé en disant que je l’aimais, mais il était certain qu’elle m’inspirait un désir très fort.

Au fil de la route, sans doute parce que la voiture donnait un sentiment d’isolement et de sécurité, on s’est enhardis à quelques gestes qui n’étaient sans doute pas très sages. Elle la première, elle a posé la main sur mon pantalon et elle m’a mis à nu, dégageant mon sexe et me masturbant doucement. Elle avait passé une de ces robes qui lui allaient si bien, moulantes comme il le fallait, collant à ses formes mais toujours très courtes, qui s’était naturellement relevée à sa taille quand elle était montée dans la voiture. Elle avait mis, ce matin-là, des bas stay-up, de sorte que son ventre m’était accessible. Elle avait un string en dentelle noire et, conduisant d’une main, je l’ai caressée. Elle s’est cambrée en avant, en se tournant pour que je puisse voir, ce qui n’était pas vraiment une bonne chose, car ça me déconcentrait. Elle s’est offerte à ma main. Je me suis baladé sur elle, imprimant en moi une sorte de topologie de son sexe ouvert, gonflé et coulant, de la chair autour, de l’aspérité de son clitoris dardé, allant aussi sur la chair lisse de ses aines, me glissant entre les fesses un rien entrouvertes, dans le sillon, et contre le replis de son anus. J’ai été envahi à ce contact d’une pointe de nostalgie et j’ai su que j’avais envie de retrouver ces jeux qui nous avaient rapprochés, venir sur sa croupe alors qu’elle serait à quatre pattes, de la langue, des doigts, et de la queue.

Je ne sais pas si ce sont ces caresses mutuelles qui ont entrainé ce qu’il s’est produit. Sur l’autoroute, on n’avait paradoxalement pas de risques. C’était plutôt sur les petites départementales où il y a pas mal de croisements traitres. Pourtant, au moment où c’est arrivé, elle n’avait pas sa main sur ma queue, elle conduisait. Si j’avais la main posée sur sa chatte, je ne la caressais pas. C’était simplement une manière de garder le contact. De plus, elle avait son attention dirigée devant elle.

Je crois plus simplement que ça a été le destin. On arrivait, pas loin de Clermont, à un croisement à quatre voies. L’espace était pourtant dégagé. Mais on était en haut d’une descente.

Le camion a surgi à l’embranchement sur notre droite. Il ne nous a sans doute pas vus. Faute d’inattention ou peut-être plus simplement parce que nous n’étions pas visibles, encore trop hauts et hors de son champ de vision. Il y avait un signe « cédez le passage » et donc Jeannine a continué sur sa lancée. Elle ne roulait pas spécialement vite, à la limite de la vitesse autorisée.

Nous étions trop près pour pouvoir faire quoi que ce soit. Jeannine, comme moi, a embrassé la situation dans toute son horreur. Partir à droite ou à gauche, c’était finir dans un champ, mais il y avait des fossés immenses et l’issue aurait sans doute été fatale. Elle a freiné, mais nous arrivions en plein sur le camion. Dans un dernier réflexe, je l’ai tirée vers moi et je me suis écrasé sur elle, pensant que si l’un de nous deux devait mourir, que ce soit plutôt moi.

Je n’ai pas eu le souvenir de ce qui s’est produit ensuite, ni dans les jours à venir. Je n’ai pourtant jamais perdu conscience. J’étais dans un état de choc. Tout s’est simplement effacé. Je suis revenu à une conscience de ce qu’il y avait autour de moi trois semaines plus tard. J’étais chez Jeannine, installé sur le canapé sur lequel je l’avais si souvent pris en levrette, rentrant dans son anus au lieu de me glisser dans son vagin. Je me suis souvenu de l’accident, et j’ai soudain réalisé qu’elle et moi nous étions intacts. Elle était assise près de moi sur le canapé, toujours aussi désirable. A ceci près que, généralement, lorsque j’étais tout proche d’elle, je bandais. Pas cette fois. Je n’ai pas compris, pourtant lucide, que c’était mauvais signe.

Elle m’a résumé tout ce qu’il s’était passé. Comment la voiture avait été projetée contre le camion, continuant sur sa trajectoire, et passant sous celui-ci. La partie supérieure de l’habitacle, le toit et les montants avaient été arrachés et il était probable que, sans ma présence d’esprit, qui m’avait poussé à plonger et à écraser Jeannine sous moi, nous aurions été décapités. Nous nous étions retrouvés de l’autre côté de la route, après le camion, ayant laissé derrière nous le haut de la voiture, mais intacts tous les deux. La gendarmerie, les secours étaient arrivés, entamant l’habituel ballet lors des accidents, avec cette différence que, cette fois, il n’y avait eu heureusement que des dégâts matériels. On avait été envoyés l’un comme l’autre à l’hôpital et soigneusement examinés. Nous étions totalement intacts physiquement. Sur le plan psychique, on ne pouvait pas en dire autant. Elle avait été très choquée. Pour moi, c’était pire. J’ai été pour ainsi dire catatonique pendant plus de trois semaines. Je vivais, je me déplaçais, je mangeais, mais je n’émettais pas la moindre parole, et personne ne parvenait à communiquer avec moi. Personne ne pouvait dire si je retrouverais un jour cette faculté.

Elle s’était occupée de moi pendant tout ce temps, m’installant chez elle. Mes parents et elle s’étaient engagés dans un conflit qui portait autant sur ses responsabilités concernant mon état que sur le fait qu’elle voulait m’accaparer, mais elle avait tenu bon.

— J’ai prévenu tes employeurs. Tu reviendras quand tu pourras et quand tu voudras. En attendant, je vais prendre soin de toi.

CHAPITRE XV

Dans le mois qui a suivi s’est dessinée l’évidence. Jeannine n’avait pas changé d’un point. Elle avait toujours très envie de faire l’amour, moi aussi, mais la machine ne suivait pas et elle n’arrivait pas à me faire bander. Pourtant, elle a tout essayé. A la fin, elle m’a même envoyé une fille, pensant que là où elle échouait, une autre y parviendrait.

Un matin, alors qu’elle était au salon de coiffure, j’ai vu débarquer une petite brune. J’étais dans une pièce attenante au living. En attendant de remonter dans la région parisienne, incapable de rester oisif, j’avais repris mes activités. Je m’étais installé dans cette ancienne buanderie, que Jeannine n’utilisait pas, et je travaillais sur un prototype de robot que je voulais mettre au point.

Je suis venu à sa rencontre, prenant le temps de la regarder. Elle était toute jeune, elle devait avoir vingt-cinq ans. C’était une petite brune extrêmement séduisante. Elle n’était pas très grande, mais elle avait beaucoup d’atouts, à commencer par un visage ravissant, dont les éléments dominants étaient un regard sombre fascinant et une très jolie bouche. Elle avait un beau visage, allongé, avec des pommettes hautes, et sa coupe au carré lui allait parfaitement.

Elle était habillée simplement, une chemise d’homme ouverte sous un pull décolleté qui laissait voir l’amorce de seins ronds, et un jean qui collait à ses hanches et à ses fesses. J’ai songé en mon for intérieur qu’en d’autres temps, à la voir ainsi, j’aurais eu immédiatement une érection qui aurait rempli ma queue de sang et mon attitude de gêne. Mais, si je l’ai trouvée aussitôt désirable, il ne s’est rien passé.

— Je fais le ménage au salon, et Jeannine m’a envoyée pour le faire ici aussi parce qu’elle est débordée. Elle m’a dit que son ami serait là. Je ne vous dérange pas au moins ?

Je n’ai pu m’empêcher de sourire en mon for intérieur, comprenant que la jolie brune, qui m’a dit s’appeler Stéphanie, était téléguidée par Jeannine. Elle a retiré de son volumineux sac à main une blouse blanche et elle s’est déshabillée comme si elle était seule, alors qu’elle savait pertinemment que j’étais à deux mètres, et que je ne pouvais que la regarder. Elle a commencé par le pull, et elle a défait la chemise. On a joué un jeu étrange. Je continuais d’assembler mon robot sans même le regarder, les yeux collés à elle. J’ai découvert deux larges étendues d’une peau blanche, songeant qu’elle devait être douce à caresser, comme quasiment toutes les peaux de fille. Elle avait un large tatouage dans le bas des reins, une sorte d’ancre de marin, et un soutien-gorge d’un bleu nuit. Ses seins étaient encore plus volumineux qu’on pouvait le penser en la voyant habillée.

Elle a défait le jean avant de le tirer le long de ses jambes ; avec sans doute moins de difficulté qu’elle prétendait en avoir. Le tout pour capter mon attention. Ce qui était bien le cas mais je ne bandais pas. Elle est apparue dans un shorty rouge qui lui moulait les fesses et le pubis, et s’enfonçait entre les lèvres de son sexe. Elle s’est penchée en avant, m’offrant la vision de son cul bien plein avant de passer sa blouse.

Sous des prétextes les plus divers, elle est venue me chercher dix fois dans la matinée. Un homme normalement constitué lui aurait sauté dessus. C’était d’ailleurs ce qu’elle attendait. Les boutons de sa blouse avaient tendance à se défaire tout seuls. J’apercevais ses sous-vêtements et de grands morceaux de chair. A plusieurs reprises, prétextant un déséquilibre ou passant devant moi, elle m’a frôlé. Elle a même appuyé, du dos de la main, contre ma queue. Jeannine lui avait sans doute expliqué le problème en espérant qu’elle puisse faire quelque chose.

Au moment de partir, sur le coup de midi, elle a tenté le tout pour le tout. La maison était nickel mais ce n’était pas pour autant qu’elle avait fait ce que lui avait demandé Jeannine, et elle semblait contrariée.

Elle s’est reposée un instant sur le canapé où je m’étais si souvent ébattu. Je venais de terminer de monter mon robot. Je l’ai rejointe. J’avais eu une sorte de ressentiment envers elle, tout autant qu’envers Jeannine, jusqu’à présent mais tout se dissolvait et je la trouvais attendrissante.

— Dites, je peux vous poser une question. Vous vous y connaissez en médecine ? J’ai un bouton mal placé, vous ne voulez pas regarder ?

Que je veuille ou non, de toute façon, elle exhibait déjà l’endroit. Comme par hasard, c’était sur son pubis. Elle a baissé son shorty et j’ai pu tout voir. Elle se rasait, c’était une évidence, sauf un triangle mais minuscule, bien au-dessus de ses lèvres. Celles-ci étaient sorties, plus sombres que le reste de sa peau, comme cela arrive parfois chez une fille et il était clair que la situation l’excitait plus ou moins, peut-être pas tant de se trouver avec moi que d’essayer de me conquérir.

— Vous pouvez regarder de plus près ?

J’en avais effectivement envie. Ça n’avait aucun impact sur ma queue, mais la curiosité me poussait. J’aimais toujours autant les corps de femme, et j’aurais été bien stupide de ne pas jeter un coup d’œil. Au moins ça.

J’ai compris en approchant qu’elle croyait que je bandais enfin. Comme je me suis accroupi devant elle, elle n’a pas pu vérifier. C’était agréable de voir une chatte d’aussi près, et aussi de balader un doigt dessus à la recherche d’un bouton invisible. Je ne m’en suis pas privé. Elle a été pour ainsi dire prise à son propre jeu, réagissant plus qu’elle ne l’aurait dû. J’ai rentré mon index en elle, la faisant gémir. Sans doute aurait-elle voulu m’avouer à ce moment qu’elle avait une mission et que les choses ne se passaient pas comme prévu mais elle ne s’est vite plus souciée de dire grand-chose, emportée par la montée de jouissance. Elle a eu un orgasme. Je me suis redressé. J’avais malgré tout éprouvé un vif plaisir à ce que je venais de faire.

Dans un réflexe qui montrait à quel point elle avait dû être conditionnée par Jeannine, elle a plongé sur moi, voulant voir si j’avais pu avoir une érection. Sa mine a tout dit de sa déception. Les larmes aux yeux et de la fureur sur le visage, elle s’est habillée à toute allure. Jeannine arrivait à ce moment. Intriguée, elle a dit :

— Ça ne s’est pas bien passé ?

— Non, pas comme tu voulais. Sinon, pour le ménage, ça a été impeccable.

Dans les deux semaines qui ont suivi, j’ai vu passer plusieurs femmes de ménage. A croire de Jeannine était saisie d’une obsession de la propreté. C’étaient en fait ses coiffeuses et je les ai vues défiler sinon toutes du moins une bonne partie. Certaines se masturbaient avec des godes pour m’appâter. C’est d’ailleurs à cause de ça que j’ai eu l’idée, un matin, face à une jolie rousse du nom d’Angela. J’étais saisi par une fièvre créatrice. Je lui ai emprunté son gode et je suis allé dans mon atelier.

Il était près de onze heures trente quand j’ai eu terminé ma création. J’avais travaillé très vite. Je suis remonté dans ma chambre et je l’ai installée sur le lit. Dans la salle de bains, Angela récurait la baignoire, pliée en deux, la blouse remontée à la taille, exhibant un cul rond et sa vulve entre ses cuisses. Il ne s’agissait pas là d’un désir de m’allumer. Elle semblait avoir renoncé.

— Tu peux venir un instant ?

Elle m’a jeté un regard mi-figue mi-raisin, avant de me suivre. Elle a paru sidérée en voyant la machine. Il y avait de quoi. Je lui ai expliqué ce dont il s’agissait en détaillant chaque partie.

— Là il y a un bloc moteur, que tu peux régler avec une télécommande et trois vitesses mais j’en ferai peut-être plus. C’est un simple prototype. Il fonctionne avec un système de poulies et une courroie, dans un mouvement de va-et-vient.

Ce qui l’a impressionnée, je crois, ça a été la longue tige en métal, qui venait se planter dans le gode qu’elle utilisait deux heures plus tôt et que j’avais modifié en évidant le socle, en fichant la tige dedans et en la bloquant. Elle était effarouchée.

— Je voudrais que tu l’essayes.

Moi même, je n’étais pas très rassuré. Je me demandais ce que ça pouvait donner. Finalement, elle s’est détendue et elle a attrapé la télécommande. Elle s’est couchée sur le lit, retroussant sa blouse, le ventre en avant, jambes écartées.

Il y a eu un moment de flottement. Elle hésitait encore. Je préférais qu’elle prenne son temps. La lumière de cette belle journée pénétrait dans la pièce, accrochait sa chair bronzée, faisait luire le cuir de ses bottes qui montaient à ses genoux. Des chaussettes épaisses en dépassaient. Elle m’a souri, avec un mélange d’appréhension et de volonté de me faire confiance. Elle a attrapé le gode et elle a tiré la machine vers elle, parce qu’elle était un rien trop éloignée de sa chatte. C’est à ce moment que j’ai senti une sorte de frémissement dans mon ventre. Quelque chose de quasiment imperceptible auquel je n’ai pas attaché d’importance sur le moment.

Elle a amené le gode contre son sexe. J’éprouvais la curiosité particulière de l’inventeur qui veut savoir simplement si la machine va fonctionner. Elle a introduit la moitié de la fausse queue entre ses lèvres. Elle a appuyé sur le bouton un. La machine a démarré, la longue tige d’acier allant et venant doucement. Elle a eu un petit sourire.

— Hé, mais c’est pas mal du tout.

C’est à ce moment que j’ai réalisé qu’il y avait une sorte de brûlure dans mon ventre, quelque chose qui s’amorçait, même si ma queue était aussi molle.

Angela ressentait du plaisir et le gode s’est couvert de sécrétions luisantes qui disaient qu’elle ne trichait pas. Son regard a accroché le mien et, pour la première fois, une sorte de complicité s’est liée entre nous. Elle a ouvert sa blouse et a dégagé ses seins. Le regard qu’elle m’a jeté était une invitation à venir dessus. Je me suis assis au bord du lit, répondant avec moins de détachement qu’auparavant. Il y avait en moi, je le sentais bien, une métamorphose.

Elle avait des seins épais et souples, qui devaient certainement tout au chirurgien, et leurs pointes étaient érectiles. Elle s’est engourdie dans un état second, prise par une sorte de chaleur que lui prodiguaient mes caresses mais plus encore le gode qui bougeait en elle. Elle a murmuré :

— C’est vraiment étrange. D’habitude, le gode, c’est toujours moi qui le fais bouger dans ma chatte… Là… C’est comme si un mec était dans mon ventre, mais en même temps, c’est totalement différent…C’est vraiment très particulier.

D’elle-même, elle a changé de vitesse, passant à un rythme plus élevé. A ce moment, je l’ai sentie frémir, son corps parcouru de spasmes.

Je surveillais la machine du coin de l’œil. J’avais peur que quelque chose se détraque. Ce n’était qu’un prototype. En même temps, je me disais que c’était une excellente idée. Une sorte de parfait compagnon pour les femmes qui se faisaient jouir seules. Si jamais le modèle était commercialisé, ça faisait un marché potentiel énorme. Toutes les femmes, même mariées, aimaient prendre du plaisir en solitaire. C’était différent, une sorte de complément, qui leur procurait des sensations parfois plus fortes, tant il était vrai que leur partenaire se souciait souvent de sa propre jouissance et pas de la leur.

Angela a réglé la machine sur le rythme le plus fort. Elle a gémi, le corps cambré. Elle a poussé son ventre vers le gode, l’absorbant quasi totalement, alors que jusqu’à présent, ce n’était que la partie supérieure qui bougeait en elle. Elle a fini par jouir, son corps tendu, seules ses omoplates touchant le drap, comme si elle était accrochée au gode et à la machine, avant de retomber, les aines et l’intérieur des cuisses luisantes de sécrétions, et le reste en sueur. Elle a repris ses esprits sans extraire la fausse queue, qui était restée plantée en elle et dégoulinait de filaments gras. Elle a eu un sourire :

— Tu devrais faire breveter cette machine. Jeannine m’a dit que tu en inventais mais celle-là, c’est la plus utile de toutes. Toutes les filles rêveraient d’avoir ça, j’en suis sûre. Tu pourrais pas m’en fabriquer une ?

Je l’ai regardée s’éloigner, la blouse pas redescendue, ondulant des hanches, sa croupe haute et ferme allant de droite à gauche. J’ai dit :

— Tu reviens demain ? J’ai envie de te faire essayer d’autres machines.

Il n’y avait pas que ça. J’avais senti un sursaut en moi. Quelque chose qui ne faisait que s’amorcer, lié à la machine, et à ce qu’elle m’avait permis de ressentir. Une sorte de déclic dû à l’excitation extrême.

Au moment où elle allait partir, rhabillée, moulée dans un jean très étroit et un bustier dont ses seins semblaient jaillir, je lui ai dit :

— Surtout, tu ne racontes rien à Jeannine. C’est entre nous.

J’ai pris la voiture sitôt après et je me suis rendu dans l’unique sex-shop de la ville, où j’ai fait l’emplette de plusieurs coffrets de godes sous l’œil d’une employée blasée.

J’ai passé l’après-midi à travailler. Il n’y avait rien à ajouter à cette machine que j’avais fait, mais j’en ai fabriqué deux autres. Il me tardait que la rousse revienne et qu’elle les essaye. Pour la première fois depuis que j’avais eu l’accident, je ne fonctionnais pas uniquement par routine mais en m’intéressant à ce que je faisais. Jeannine est passée dans l’après-midi, mais j’avais tout démonté de telle sorte qu’elle ne pouvait en aucune façon deviner ce sur quoi je travaillais. J’ai compris que la ravissante rousse lui avait dit que je souhaitais la revoir et qu’elle avait envie d’en savoir plus. Mais je n’ai rien laissé filtrer. Elle pensait sans doute que je retrouvais du désir pour une femme, qu’elle espérait canaliser et ramener finalement à elle.

CHAPITRE XVI

Angela, la rouquine, est revenue le lendemain, gainée par une simple robe noire, et sur des chaussures à talons très fins qui la grandissaient comme la veille. Elle s’est avancée vers moi et a soulevé sans un mot sa robe, dévoilant un ventre que ne dissimulait nulle culotte mais enveloppé dans un collant translucide. J’ai senti une sorte de frémissement dans mon sexe, une chaleur qui est descendue le long de celui-ci. Je savais que j’étais au bord de quelque chose.

— Qu’est-ce qu’on met dedans ? Ta queue ou une de tes mécaniques ?

Pour l’instant, même si je commençais à espérer le contraire, ma bite n’était pas vraiment mobilisable.

A l’étage, Angela a vraiment été surprise, et j’ai été heureux de mon petit effet. Dans la chambre, j’avais disposé quatre machines différentes les unes des autres. Je crois même qu’elle n’a pas compris immédiatement ce dont il s’agissait pour chacune d’entre elles. L’une, en particulier, pouvait sembler étrange, et c’est celle-là qui l’a attirée. Il n’y avait rien de vraiment évident, pas de gode accroché, comme sur le modèle le plus simple. C’est celui-là qu’elle a choisi.

C’est quand elle a retroussé sa robe pour se camper dessus qu’il s’est produit quelque chose que je n’espérais plus : mon sexe a bougé. Ça n’a duré que quelques instants et je n’ai pas eu la sensation que ça se manifestait par une érection complète mais c’était déjà un résultat.

Angela a retiré son collant et elle s’est accroupie, l’intérieur de sa chatte visible alors qu’elle s’asseyait à califourchon sur l’appareil. Elle avait la télécommande à la main. J’avais construit cette machine en m’inspirant des taureaux mécaniques qui existent au Texas pour les amateurs de rodéos sans risque de se faire encorner. Autant j’avais eu la veille la certitude que ça allait fonctionner autant maintenant, j’avais des doutes.

La machine s’est ébranlée en bougeant comme un cheval à bascule et en vibrant. J’ai été rassuré en voyant l’expression d’Angela. Elle a eu le réflexe d’arrêter comme si c’était trop fort. J’ai compris qu’elle avait joui quasi immédiatement. J’étais rassuré quant au potentiel de mes machines.

Je crois que c’est à ce moment que, pour la première fois, j’ai été effleuré par l’idée de fabriquer plein d’autres appareils. Les quatre que j’avais faits, outre leurs fonctions différentes, étaient chacun de matériaux et de formes différents. L’espace d’un instant, j’ai envisagé de construire des dizaines de prototypes, chacun unique. De créer des pièces de collection.

Angela a remis le taureau mécanique en marche. Je n’avais jamais vu auparavant – mais c’était sans doute tout l’intérêt de telles machines – une fille avoir immédiatement des orgasmes et les enchainer jusqu’à l’épuisement. Sous mes yeux, elle a joui, son corps ne cessant de se tendre, sa bouche de s’ouvrir, d’abord pour des cris qui sont devenus des hurlements. Elle s’est tordue, cambrée en arrière, les yeux révulsés. J’ai même craint un instant qu’elle fasse une attaque cardiaque, ou quelque chose comme ça. J’allais lui arracher la télécommande des mains mais, d’elle-même, elle a bloqué la machine avant de se redresser. Témoins de ce par quoi elle venait de passer, son sexe était dilaté à l’extrême, ouvert dans une béance qui laissait voir la chair à l’intérieur. Elle a titubé un instant. Elle m’a souri et m’a dit :

— Je peux revenir avec des amies, demain matin ?

A cet instant, elle avait totalement oublié quelle était sa mission d’origine et elle ne pensait plus qu’à une chose.

— A une condition… Je ne veux pas que ma copine le sache.

Je ne sais pas pourquoi je voulais cacher ça à Jeannine alors que je lui disais tout. Peut-être parce que je pensais qu’elle désapprouverait. Mon idée, au départ, je ne le comprenais que maintenant, c’était de lui offrir une machine qui soit un substitut à ce que je ne pouvais plus lui donner. Je me rendais compte qu’au contraire cela signifierait une sorte de rupture définitive entre nous, parce qu’elle croyait toujours qu’un retour à la normale était possible.

Ainsi, le soir, quand elle est rentrée, elle a encore essayé, en m’allumant, de me faire bander, mais je n’ai rien ressenti à ce moment. C’était vraiment étrange. J’avais été totalement obnubilé par elle des semaines durant, sans jamais pouvoir l’oublier, je l’avais retrouvée, et je me rendais soudain compte que, retour d’érection ou pas, je n’avais plus vraiment envie d’elle.

CHAPITRE XVII

Le lendemain matin, Angela et ses amies ont débarqué tôt, peut-être parce qu’elles avaient envie d’expérimenter les machines sans attendre. Elles étaient trois. Je les ai regardées et j’ai compris que mes problèmes étaient terminés. Le désir est monté en moi, se concrétisant en une érection massive qui est venue avec d’autant plus de violence que rien n’avait été possible pendant une longue période. C’en était presque douloureux. J’étais congestionné à l’extrême.

La rousse Angela était serrée dans une longue robe qui la moulait étroitement, fendue haut et bien décolletée. Elle avait amené avec elle une petite blonde très charnue, sans doute même avec quelques kilos en trop, mais c’était plutôt un atout chez elle. Ça lui faisait un corps très rebondi, sensation qui était accentuée par sa courte jupe en jean assortie à une veste du même matériau, sous laquelle elle avait un débardeur dont ses seins semblaient désespérément vouloir sortir. Il émanait d’elle une vulgarité extrême qui la rendait irrésistible. La troisième était du style punk. La peau très pâle, on aurait dit une poupée de porcelaine. Elle était vêtue à la manière gothique, avec un débardeur noir, très décolleté, une courte jupe noire moulante, des bas résille et était chaussée de platform boots. Elle était très fine, mais elle avait des formes pleines quoique menues qui faisaient très envie : fesses haut perchées, seins très ronds. Ses caractéristiques punk m’ont aussitôt fasciné, pas tellement d’ailleurs les piercings que le contraste entre la peau très pâle, le maquillage outrancier et la chevelure d’un noir de jais, coupée court, avec un dégradé. L’espace d’un instant, alors qu’elle ouvrait la bouche, pour y fourrer un chewing-gum, j’ai aperçu un piercing au milieu de sa langue et j’ai aussitôt pensé que ce devait être agréable de se faire faire une fellation par une fille comme elle.

Je leur ai proposé d’entrer. Conscient soudain de l’étrangeté de la situation : trois filles en visite ; pas pour prendre le thé mais pour essayer des machines qui devaient les faire jouir. Dans un réflexe que je n’aurais sans doute pas eu dans mon état normal, j’ai posé mes mains sur les fesses de la petite punk. C’était sans doute les plus menues que j’avais jamais rencontrées, de telle sorte que je pouvais les envelopper largement, l’une ou l’autre. Mais en même temps elles avaient plus de relief, soit parce que c’était leur état naturel soit parce qu’elles étaient modelées par la jupe. La fille s’est cambrée et elle a eu un long frisson de plaisir alors que je la massais, sentant la chaleur de son corps remonter dans mon avant-bras, et percevant toute la profondeur du sillon entre ses fesses, dans lequel j’ai eu immédiatement envie de planter quelque chose, mes doigts, ma langue.

La rousse a fait les présentations. La petite blonde dodue s’appelait Luana et la punkette Célia. Il n’y avait rien à rajouter. Je les ai emmenées à l’étage.

Sur le trajet la punkette, dont je continuais de masser les fesses, incapable de m’en détacher, a tendu sa main vers ma queue. Elle aussi avait certainement entendu parler de mon problème au salon de coiffure, et elle a certainement été surprise par ce qu’elle a trouvé au bout de ses doigts.

— Hé dis donc, tu as une bonne queue !

Elle m’a massé à travers le pantalon. Ça me faisait tout drôle de retrouver des sensations oubliées pendant des semaines.

Quand elles ont été dans la pièce, elles ont eu l’expression d’un gamin amoureux-fou de gâteaux que l’on amène dans une pâtisserie en lui disant qu’il peut avoir tout ce qu’il veut, et qui ne sait quoi choisir. J’avais refait ce que je considérais être une machine de base mais le coffre moteur était beaucoup plus petit et à nu. Il y avait un autre modèle, qui lui était pourvu de deux tiges parallèles pour une utilisation évidente. Je me demandais simplement si une fille s’y risquerait.

Celui qui les a immédiatement fascinées, toutefois, était très différent. Lui aussi ressemblait à taureau mécanique mais au lieu d’un mécanisme de frottement, j’avais installé un gode. C’était la machine que j’avais été le plus excité de construire en imaginant quel pouvait être son impact.

Elles ont tourné autour, les examinant les unes après les autres, se demandant laquelle elles allaient essayer. Célia, la punkette, elle, avait déjà fait son choix. Avec une mine gourmande, elle a tiré bas mon pantalon de survêtement, pour mettre ma queue à nu. Elle a eu un sourire de contentement en voyant que j’étais tel que son toucher l’avait laissé espérer. Je regardais moi aussi. Une manière de vérifier que j’étais effectivement redevenu ce que j’étais. C’était pour ainsi dire même mieux tellement ma queue était dilatée.

Célia avait une bouche qui pouvait sembler plutôt petite mais qui avait déjà dû engouffrer pas mal de bites. Ouvrant ses lèvres carminées, elle m’a englobé, me donnant aussitôt une sensation de chaleur. J’ai tout perçu, comme j’avais cru que ce serait impossible à nouveau, la chaleur, l’humidité, l’étroitesse aussi. Son regard planté dans le mien, me disant tout son désir et son vice, elle m’a fait rentrer en elle quasiment au fond. J’ai senti mon gland échouer dans son gosier. Elle m’a gardé immobile, avant de me dégager totalement, me faisant ressortir luisant de salive.

Ses deux copines s’étaient, elles, attaquées aux machines. La rousse, dans un mouvement quasiment identique à celui de la veille, a roulé sa robe à sa taille. Dessous, elle avait cette fois des bas, mais toujours aucun soupçon de culotte. La blonde dodue a esquissé le même geste, remontant sa jupe en jean et faisant tomber un slip en dentelle bleu électrique à ses chevilles, le laissant accroché à l’une de ses bottes alors qu’elle dégageait son autre jambe.

La rousse s’est mise en levrette. La différence, c’était que cette fois, ce ne serait pas un homme qui viendrait sur elle, mais une machine. J’ai capté tous les détails, sa croupe très charnue et pleine, ouverte de telle sorte qu’on voyait le fond du sillon et son anus, la vulve, que l’excitation avait déjà élargie. Elle s’est tournée vers la blonde, son regard lui disant qu’elle avait besoin d’aide. Cette dernière a semblé ravie de s’impliquer. Elle s’est approchée, et s’est mise à quatre pattes. Elle était déjà bien plus excitée que sa copine, c’était une évidence. J’avais rarement vu une fille secréter autant. On aurait dit qu’elle se pissait dessus.

Etre ainsi à quatre pattes lui allait à merveille. A les voir agir toutes les deux, j’ai compris qu’elles devaient, dans leurs moments perdus, dans l’arrière-salle du salon de coiffure, faire autre chose que prendre le thé. J’étais d’ailleurs convaincu que cela aurait été tout aussi vrai s’il s’était agi de la petite punkette, ou même, en allant plus loin, de n’importe laquelle des filles du salon. Mais pour l’heure, c’était d’elles deux dont il s’agissait.

La langue de la punk brune allait et venait à présent sur ma queue. Elle donnait de petits coups désordonnés, allant du gland aux couilles. C’était maintenant que je sentais vraiment l’effet du piercing sur moi, qui n’avait été qu’un effleurement quand elle m’avait pris dans sa bouche. Je n’avais pas imaginé que ça pouvait être aussi diabolique.

La petite blonde a plongé ses deux doigts dans sa bouche, et elle les a enduits de salive. Pour faire bonne mesure, elle a en même temps craché dans la raie, une glaire bien grasse, qui est venue échouer sur le gonflement de la vulve de la rousse. Sans façon, elle a enfoncé dans cette dernière son index et son majeur, d’un seul mouvement, et elle les a fait aller et venir.

La petite brune s’est redressée, me laissant avec le sexe gonflé à l’extrême et, me souriant, m’a proposé :

— Je me suis occupée de toi. Si tu me rendais la pareille?

Son corps me fascinait dans son mélange de menu et de rondeur. Je ne savais pas trop où attaquer, j’ai finalement fait glisser les bretelles qui tenaient son débardeur, dégageant sa poitrine gainée par un soutien-gorge noir. J’ai passé mes mains dans son dos, tout en posant ma bouche sur la sienne, défaisant l’attache de son soutien-gorge en même temps que nos langues se joignaient. Ça pimentait aussi un baiser classique que de sentir aller et venir le piercing.

Ses seins étaient parfaits dans leur blancheur et leur ovale arrogant. Elle avait des aréoles plutôt étroites mais des mamelons, paradoxalement très épais et très longs, qui étaient déjà tout érigés, sur lesquels j’ai d’abord posé le bout de l’index avant d’y amener ma langue.

Quand la blonde a enlevé ses doigts, les muqueuses de la rousse étaient nettement plus ouvertes. Même d’ici, je voyais le sexe dilaté, dont l’intérieur était apparent, d’un rose qui n’était pas celui de sa muqueuse anale.

Ce fut la petite blonde qui commença et c’est ce que j’ai trouvé le plus excitant : la voir placer la machine aux deux tiges avec une infinité de précision contre les fesses et l’entrejambe de sa copine Angela toujours en position de levrette. Je n’avais rien eu pour calculer. J’avais suivi mon intuition. Et je n’avais pas eu tort, puisque apparemment, la mesure était juste, et les godes venaient s’ajuster précisément à l’entrée de ses orifices.

La blonde a attrapé la télécommande et a lancé la machine. Avec le plaisir du voyeur qui assiste à une scène chargée d’une tension sexuelle, tout autant que celui de l’inventeur satisfait de constater qu’une de ses créations fonctionne, j’ai vu les deux godes rentrer, avant de ressortir. J’ai eu un spasme, et j’ai craint un instant de jouir, tellement c’était excitant.

Tout comme ça l’a été, quelques secondes plus tard, de relever la jupette de la punkette. Dessous, elle avait des bas stay-up qui gainaient des cuisses délicatement dessinées, et elle avait aussi un string qui collait à sa chatte. Le tissu était marqué sur une large zone d’une tache d’humidité qui débordait et venait faire luire ses aines.

Elle m’a laissé la retourner. Libérées de la jupe qui les comprimaient, ses fesses étaient plus pleines et paradoxalement plus galbées. Le cordon du string était resté en surface, trop épais pour s’enfoncer profondément, et le rebondi de sa croupe donnait l’impression que son sillon était très profond.

La blonde avait elle choisi une autre machine, celle qui les avait fascinées sa copine et elle : le taureau mécanique pourvu d’un gode dressé. Tout en continuant de garder à la main la télécommande, menant le jeu pour sa copine rousse, comme elle le faisait sans doute au magasin, elle s’est approchée de l’autre appareil. C’est avec la même fascination que je l’ai vue s’installer. Déjà, les filets qui sortaient d’elle poissaient le gode. Elle s’est accroupie et l’a fait rentrer en elle. Il a totalement disparu.

Je suis retourné à la petite punk qui se laissait faire, aussi ravie qu’on s’occupe d’elle que la rousse le semblait de sentir les deux godes bouger en elle à un rythme plus fort, et que paraissait l’être aussi la blonde empalée sur le gode. Je ne voyais que son dos mais les contorsions de son corps trahissaient son excitation. J’ai écarté le cordon du string de la punkette, l’amenant sur sa fesse gauche. Elle a eu un frémissement qui s’est transformé en frisson quand, plaquant mes mains sur son cul, je l’ai ouverte et fait glisser ma queue dans sa raie. J’ai laissé son derrière se refermer sur moi, englouti dans sa chair douce, comme si j’avais pénétré sa chatte. Elle s’est pliée plus en avant, a tourné la tête, m’a regardé et m’a souri.

Les deux autres filles étaient à présent en pleine extase, pas très loin de ce que nous éprouvions Célia et moi. Pour l’une d’entre elles, tout était visible, le mouvement de va-et-vient des deux godes qui, d’abord secs, s’étaient lubrifiés et couverts de sécrétions. Chez sa camarade au contraire, rien n’était apparent. C’était, dans un cas comme dans l’autre, totalement fascinant.

C’est Célia qui a pris l’initiative. Elle a desserré un rien ses fesses, posant ses mains sur celles-ci et les ouvrant légèrement, pour pouvoir esquisser un mouvement de massage qui a été une caresse contre moi. J’ai songé que quelques jours plus tôt, cela aurait été impossible.

J’ai cru comprendre que la blonde dodue jouissait, tout comme sa copine. C’est sans doute cela qui les a poussées à échanger leurs places. La blonde s’est mise à quatre patte, sa croupe épaisse tendue vers moi, alors que la rousse ajustait les godes sur elle. Elle a attrapé la télécommande et a lancé la machine, avant de s’embrocher sur le gode érigé du taureau mécanique.

La petite brune m’a massé un moment, dans des gestes très lents. Son regard me disait pourtant qu’elle avait envie d’autre chose. Moi aussi. Ça ne faisait pas si longtemps que ça, en fait, que j’avais rentré ma queue dans une vulve, mais il me semblait que c’était une éternité.

Elle s’est retournée et s’est assise sur la table toute proche. Elle a tiré d’une poche de sa jupe une capote, avec laquelle elle m’a enveloppé. Quand j’ai écarté le string, j’ai découvert deux lèvres très épaisses, très larges, et, comme je l’imaginais, piercées. M’agrippant par les hanches, elle m’a amené bien au fond. Je retrouvais les sensations que l’on peut éprouver quand on s’enfonce dans le vagin d’une fille, mais mon plaisir était aussi, sinon plus, cérébral que physique. C’était celui de quelqu’un qui retrouve ce qu’il a été par le passé.

Nous tournions le dos à la salle, mais le miroir qui couvrait tout le mur me permettait de tout voir, en même temps que je bougeais dans le ventre de la punkette. A présent, la blonde s’était installée sur l’autre taureau mécanique, celui qui frottait mais ne pénétrait pas, et elle subissait l’implacable caresse, pendant que la rousse lui caressait les seins, le ventre et le reste du corps, et l’embrassait.

Impression ou réalité, il me semblait que le vagin de la punkette me gainait plus que celui d’aucune fille auparavant, soit qu’elle était réellement plus étroite, soit simplement que je l’imaginais. La jouissance a mis longtemps à venir, et elle s’est manifestée quand la brûlure qui avait cheminé le long de ma colonne vertébrale s’est métamorphosée et m’a fait éjaculer à n’en plus finir, le sperme jaillissant de moi comme si tout ce qui s’était accumulé pendant plusieurs semaines sortait enfin.

Les filles continuaient de s’amuser avec les machines quand je me suis extrait de Célia. Elle aussi avait malgré tout envie d’essayer un des appareils. Elle a été s’asseoir sur l’un des deux taureaux mécaniques, celui qui était pourvu d’un gode qui l’a immédiatement remplie.

Plus tard, alors qu’elles se rhabillaient, la blonde dodue m’a demandé :

— On ne pourrait pas avoir une machine ? J’ai pas de petit copain en ce moment, et c’est un compagnon parfait…

Evidemment, elles voulaient toutes les trois les taureaux mécaniques mais il a fallu qu’une prenne un des autres appareils. La rousse a jeté son dévolu sur le taureau qu’elle avait utilisé la veille, celui qui frottait, pendant que la petite blonde s’emparait de celui avec gode. La punkette a opté pour un modèle plus traditionnel.

CHAPITRE XVIII

Le soir, Jeannine est rentrée à la maison vers les six heures. Autrefois, elle était là tout l’après-midi mais elle ne tenait pas à rester avec un homme qui ne pouvait plus la baiser. Le sexe était le ciment de notre relation. Elle a posé un baiser distrait sur ma bouche, avant de s’engager dans l’escalier. Je savais qu’elle allait prendre sa douche.

J’ai attendu cinq minutes avant de monter à sa suite. Elle aimait se savonner et rester longtemps sous l’eau chaude. Quand j’ai pénétré dans la salle de bains, les vitres et les miroirs étaient déjà couverts de buée. Je me suis déshabillé rapidement, fixant sa silhouette qui se dessinait à travers le plexiglas de la cabine de douche. Il n’y avait rien de plus troublant que de voir ainsi son contour et ses formes sans trop de précision. Jeannine était superbe. Je l’avais oublié.

Elle n’a pas remarqué immédiatement, quand je me suis glissé sous la douche, mon érection massive. Peut-être en une sorte de phénomène compensatoire, j’avais bandé tout l’après-midi, me masturbant sans jouir, mais sans parvenir non plus à me calmer. Je rêvais de corps de filles, de sexes de filles, de bouches de filles. J’avais presque envie d’appeler le salon de coiffure pour demander à l’une des coiffeuses de revenir. Jeannine m’a regardé avec surprise. Elle était couverte de mousse sur les jambes, le bas-ventre…

— J’ai pensé que tu avais besoin que quelqu’un vienne te savonner.

C’est alors qu’elle a remarqué mon érection. Incrédule, elle a fixé ma queue, des larmes qui m’ont ému coulant le long de ses joues.

Elle a plongé sur ma bite et l’a prise dans sa bouche. J’ai joui aussitôt, incapable me maitriser, la remplissant d’un sperme qu’elle a voulu conserver en elle mais qui a coulé à la commissure de ses lèvres. Je savais déjà que je ne débanderais pas, ou du moins pas avant d’avoir pu évacuer toute l’énergie accumulée en moi. Elle l’a d’ailleurs compris. Elle s’est tournée, se mettant à quatre pattes, totalement offerte, amenant une jambe sur le rebord du bac. Il fallait que je m’accroupisse pour venir derrière elle, mais j’aimais l’idée de la voir cul tendu, raie ouverte, anus accessible tout autant que sa vulve. En me penchant, j’ai glissé et je me suis écrasé sur elle. Je suis rentré dans sa chatte presque sans m’en rendre compte, la trouvant comme avant, dilatée et lubrifiée. On était vraiment dans une position étrange. Je m’accrochais à elle. Je me sentais me durcir et m’épaissir en elle. J’ai finalement joui dans son ventre, son orgasme faisant écho au mien.

Les trois semaines qui me restaient avant de reprendre étaient officiellement une période de convalescence, mais ça a été en fait tout sauf cela. Alors même que je croyais que ma relation avec Jeannine était dissoute à tout jamais, nous nous sommes retrouvés. On a passé le samedi et le dimanche à faire l’amour.

Le lendemain, arrivant au milieu de l’après-midi, elle a inauguré ce qui a, en quelque sorte, régénéré notre relation. Elle m’a conduit dans l’un des plus anciens hôtels de la ville, un vieux bâtiment dont la pierre était usée par le temps et souillée par la pollution. Derrière le comptoir se tenait une jeune femme brune, qui devait avoir mon âge.

Quelques minutes plus tard, on était dans une chambre remplie de meubles lourds et épais, qui avait certainement donné de par le passé une impression de luxe, remplacée aujourd’hui par une sensation de suranné. Alors que je refermais la porte, Jeannine était déjà allongée sur un divan installé près de la fenêtre, me tournant le dos, mais pas pour contempler la rue en dessous. Elle avait roulé sa robe à sa taille, me présentant ses jambes gainées de bas stay-up et sa croupe marquée par un string qui s’enfonçait non seulement dans son sillon, mais dont la partie cache-sexe était tout autant plantée au milieu de ses lèvres. J’ai senti le désir monter en moi, quelque chose d’irrésistible.

Jeannine s’est tournée vers moi et m’a regardé comme si je n’arrivais pas assez vite. Deux secondes plus tard, je posais mon gland sur ses fesses. Je l’avais redécouvert, tout son corps était une zone érogène. Elle a gémi alors que je me promenais sur sa chair, se masturbant déjà en frottant le bout de ses doigts sur sa vulve pour se soulager. Et nous avons joui très vite tous les deux. C’était la concrétisation du renouveau de notre relation.

CHAPITRE XIX

Si l’après-midi et le soir je baisais avec Jeannine, le matin je me levais très tôt, pris par une nouvelle passion : fabriquer des machines. Je retrouvais, en y travaillant, ce que j’avais été quelques années plus tôt, avec ce côté innovation et bricolage.

Le dimanche soir, alors que Jeannine dormait, je m’étais levé, et j’étais descendu dans mon atelier. Il me restait quatre machines, trois étant parties, et imaginer les trois filles s’envoyant en l’air avec chez elles m’avait donné une érection massive.

Je suis sorti un matin pour me rendre chez Rémi, un vieux type qui portait une éternelle salopette et dont la passion, depuis toujours, était de démonter tout ce qui était mécanique et cassé et de récupérer les pièces. Il était installé dans un ancien hangar et il régnait sur un royaume étonnant, fait de rangées d’étagères, sur lesquelles, classées dans des boites en contreplaqué, étaient disposées des dizaines de pièces métalliques de toute sorte, des plus simples aux plus rares. Je le connaissais depuis longtemps car, quand j’avais commencé à bricoler sérieusement, j’étais souvent venu lui rendre visite.

Mon autre arrêt a été pour le sex-shop du centre-ville. Il venait juste d’ouvrir et j’étais le premier client. Une brune d’âge mûr, trop maquillée, était installée au comptoir. Elle a eu du mal à masquer sa surprise quand elle m’a vu revenir et lui prendre, une fois encore, quasiment tout son stock de godes. J’ai senti son regard dans mon dos alors que je m’en allais mais je m’en fichais. J’étais en proie à des affres créatives. Je suis arrivé à fabriquer dans une matinée trois à quatre machines toutes différentes, autant dans l’assemblage que dans leur fonction.

C’est ce même lundi que j’ai reçu la visite de la ravissante coiffeuse rousse accompagnée d’une copine qui était son exact contraire au niveau de la taille, toute petite, pourvue d’une épaisse chevelure brune bouclée, souriante, les yeux brillants, ronde et sensuelle avec sa mini-jupe et des bottes hautes qui laissaient quand même voir des cuisses épaisses gainées d’un nylon sombre.

— Elle voudrait une machine.

Ça me faisait tout drôle, d’être soudain presque un commerçant, quelqu’un qui montrait un produit qu’il fabriquait. La seule différence, c’était que ce serait gratuit. Dans l’atelier, la rousse m’a soufflé :

— Je pense que tu auras d’autres visites. J’en ai parlé à des copines, et elles sont toutes intéressées.

J’avais fabriqué d’autres taureaux mécaniques avec des godes, et la petite brune était en arrêt devant l’un d’entre eux. Comme une originalité qui ne servirait peut-être à rien, j’avais équipé celui-ci de trois godes, avec l’idée que plusieurs filles puissent en profiter en même temps, même si je me demandais si l’intensité du mouvement était la même au milieu et aux deux bouts.

— C’est quoi le prix à payer ?

— L’essayer.

Ce n’est pas moi qui l’ai dit mais la rousse. Déjà, elle entrainait sa copine vers la machine, baissant son jean serré qu’elle portait à même la peau, dévoilant encore une fois une nudité dont je ne parvenais pas à me lasser, tandis que la petite brune roulait sa jupe à la taille, laissant voir un collant sous lequel elle était cul nu.

Elles se sont assises, la brune qui avait une toison pubienne fournie et intacte au milieu, la rousse derrière. Plus familière du fonctionnement, elle a attrapé la télécommande et l’a mise en marche. Le mouvement était moins fort en arrière, mais l’impact identique, et j’ai pu lire sur leurs visages et dans leurs corps tous les stigmates de la jouissance.

La petite brune est partie, ravie, avec sa machine mais les jours qui ont suivi, ça a été un défilé de blondes, de brunes, de rousses, de petites ou de grandes, de charnues ou de plus maigres avec chacune son charme, se présentant comme copine de telle ou telle, et me demandant si… Alors bien sûr, je les faisais rentrer, et il y avait toujours une machine pour elles.

C’était toujours, du moins au début, des filles toutes jeunes, vingt-deux, vingt-trois ans, avec en elles ce mélange détonant de fraicheur et de perversité qui me tordait le ventre. Je ne demandais rien, mais le bouche-à-oreille faisait que la tradition était établie. Elles arrivaient, commençaient par regarder toutes les machines, en choisissaient une. Après elles savaient qu’il y avait un prix à payer. Qu’elles acquittaient de diverses façons. Si certaines avaient envie d’essayer la machine qu’elles emportaient, d’autres s’offraient à moi. Je ne savais pas s’il s’agissait d’un remerciement ou d’une sorte de fascination pour l’inventeur.

Au bout de mes trois semaines de convalescence, une vingtaine de machines avaient été distribuées. C’était une pensée agréable que de regarder la ville et de se dire que, ça et là, se trouvaient des filles qui, en ce moment-même, se donnaient du plaisir avec ce que j’avais fabriqué.

CHAPITRE XX

Je suis remonté dans la région parisienne un dimanche soir. Ça me faisait tout drôle de retrouver cette existence, alors que l’accident et le mois et demi de convalescence avaient quasiment tout effacé. J’ai repris mes marques avec un sentiment d’étrangeté qui s’est dissipé dans le travail. La compagnie avait fait breveter deux de mes robots et j’étais encouragé à continuer dans ce sens.

J’avais pourtant autre chose dans la tête. Cette joie secrète, profonde, que j’avais eu pendant trois semaines, à fabriquer des engins qui avaient une toute autre destination. Ce n’était pas que cela ne me plaisait pas de continuer sur la robotique, mais c’était en quelque sorte mon jardin secret. J’y trouvais un plaisir autre, cérébral et sexuel à la fois, qui m’enivrait.

J’ai continué de fabriquer des machines. Je me disais toujours que je pourrais les fourguer quand je serais de retour à Clermont. Le vendredi, avant mon départ, la rousse était passée et elle m’avait tendu un petit carnet.

— Je sais que tu pars bientôt, mais j’ai des noms et des numéros de téléphone de personnes qui souhaiteraient avoir une machine. Si tu t’en sens capable…

Ceci dit, ce n’était pas parce que je fabriquais à mes moments perdus des machines que j’envisageais forcément de fournir le nombre impressionnant de filles qui étaient marquées sur le carnet.

Dans la compagnie, nous étions un groupe assez important de chercheurs. On allait parfois d’un labo à l’autre, soit par curiosité, soit parce qu’on avait besoin de tuyaux sur une application qu’on ne maitrisait pas. Mais ce n’est pas comme ça que j’ai fait connaissance d’Anna-Ruth. A la cantine, très simplement, elle est venue s’asseoir près de moi, alors que je mangeais, seul, tout en pianotant sur mon ordinateur. Le premier regard que j’ai posé sur elle ne pouvait que m’amener à m’intéresser à elle. C’était d’ailleurs ce qu’elle voulait. Après avoir mis son plateau face à moi et m’avoir demandé si elle pouvait s’asseoir, elle a malencontreusement, c’était du moins ce qu’on pouvait penser, laissé tomber sa fourchette, me laissant profiter, alors qu’elle la ramassait, d’une peau blanche, celle du bas de ses reins, son T-shirt remontant, ainsi que d’un postérieur auquel le pantalon noir moulant qu’elle portait rendait hommage. Elle est restée quelques instants ainsi, dans une sorte de déséquilibre, le temps pour moi d’avoir une érection qui a déformé mon pantalon, me faisant remercier le ciel d’avoir mis le matin un gilet long, et elle s’est enfin assise, me laissant enfin entrevoir le reste de son physique, sans même se soucier d’un accord que je n’avais pas donné. Elle m’a en tout cas présenté un côté face qui m’a fait tomber sous le charme, et maudire le sort qui avait fait que je ne l’avais pas rencontrée plus tôt. Il était vrai que le complexe était immense.

Elle était typiquement anglaise dans son physique : avec un sourire immense, blonde aux yeux bleus, et pourvue d’une poitrine qui tendait aussi généreusement le tissu du débardeur que ses fesses tendaient celui du pantalon. Il émanait surtout d’elle une sensualité à tomber par terre, quelque chose de charnel qui s’exprimait dans tout ce qui la constituait, à commencer sans doute par son regard.

— Je te vois souvent ici. J’avais envie qu’on fasse connaissance.

En même temps qu’elle parlait, j’ai senti la pointe de son pied se poser contre ma cheville. J’ai d’abord cru qu’il s’agissait d’un frôlement par inadvertance mais j’ai compris, alors qu’il se faisait plus intense, que c’était tout sauf le hasard. Elle devait avoir des escarpins, et s’était dégagé de l’un d’entre eux.

On a évoqué nos travaux respectifs, et nos passés. Cela faisait deux ans qu’elle était ici. Elle parlait français avec une légère pointe d’accent. Je me suis demandé si je ne rêvais pas. Ça me paraissait tellement irréel d’être avec une fille avec qui je parlais informatique et mécanique pendant qu’elle remontait son pied sous la table pour une caresse qui se rapprochait de plus en plus de l’érection massive qui déformait mon pantalon. C’était la première fois que je me faisais aborder d’une manière aussi directe.

Elle l’a été encore plus quand, à la fin du repas, elle m’a dit :

— Je ne reprends pas tout de suite. Si on allait chez moi baiser ?

Et pour me convaincre, elle a appuyé la plante de son pied directement contre ma queue. Aucune fille ne m’avait jamais caressé ainsi. J’ai cru que j’allais éjaculer.

La porte de son appartement refermée, elle s’est plaquée contre moi. Elle avait très envie, soit que je lui plaisais vraiment, soit qu’elle était en manque. Elle a enfoncé sa langue dans ma bouche, s’est mise à fouiller celle-ci en même temps qu’elle plaquait son bassin contre le mien et se mettait à onduler tout en amenant mes mains directement sur ses fesses, qui les ont enserrées. J’en ai su plus sur ses motivations quand, se détachant de ma bouche, elle m’a déclaré :

— Je t’ai vu le premier jour. Si tu savais le nombre de fois où j’ai pu me tripoter en pensant à toi.

Elle a rajouté, prouvant qu’elle connaissait parfaitement le vocabulaire français :

— J’ai envie de ta queue dans mon cul.

Elle s’est laissée tomber sur un canapé, défaisant son pantalon. Elle avait peut-être un soutien-gorge mais pas de slip. Dans cette position, j’ai eu la vision d’une croupe charnue, avec un sillon profond, et le renflement d’un sexe encadré de poils blonds disant clairement qu’elle ne s’épilait pas.

La situation me semblait totalement irréaliste. Une heure plus tôt je ne la connaissais pas et j’étais à présent en train d’enfoncer ma queue dans sa chatte. Tout me plaisait en elle : l’odeur de son parfum sucré, le blond de ses cheveux, que je caressais en même temps que je la fouillais, et l’idée que je ne faisais que commencer à profiter d’elle et de son corps.

C’est ce qui s’est effectivement produit dans les semaines qui ont suivi. Mus par une sorte de passion mutuelle un rien inexplicable, qui nous faisait avoir constamment envie l’un de l’autre et d’être l’un avec l’autre, on arrivait toujours à trouver des moments libres dans la journée, qui pour être brefs ne nous empêchaient pas de vivre des minutes intenses. Elle avait un corps chaud, souple, ouvert à toutes les possibilités, et elle ne reculait devant rien. C’était d’ailleurs elle qui prenait l’initiative la plupart du temps pour faire rentrer ma queue, ma langue ou ma bouche là où elle avait envie, dans des positions auxquelles je n’aurais même pas songé. Même Jeannine n’était pas aussi passionnée qu’elle.

Cette dernière venait me chercher le vendredi soir, et on redescendait ensemble. Généralement je partais avec une cantine en acier, dont elle ne me demandait pas le contenu. C’était toutefois un secret de polichinelle, car un soir, pendant le trajet, elle m’a déclaré :

— Tes machines envahissent la ville. Tu n’as jamais pensé que moi aussi j’aurais envie d’en avoir une pour les jours où tu n’es pas là ?

En arrivant, je lui en ai proposé une, un taureau mécanique pourvu de deux godes rapprochés l’un de l’autre, sur lesquels elle s’est empalée. C’est moi qui ai pris la télécommande et j’ai joué avec elle comme je l’aurais fait avec une poupée. Elle était magnifique mais, en la regardant, je pensais à Anna-Ruth et je me disais que ça avait été plus qu’une crise passagère.

La semaine suivante, alors que nous redescendions, elle m’a dit :

— La prochaine fois, ce ne sera pas moi qui viendrais te chercher. J’ai senti, et toi aussi, je le sais bien, que notre relation se dissolvait. Si ça peut te consoler, je n’ai personne pour te remplacer. Je vieillis et j’ai envie d’être un peu seule.

Je n’ai pas été surpris de ne pas ressentir grand chose. J’étais trop obnubilé par Anna-Ruth, trop pour vraiment regretter Jeannine.

CHAPITRE XXI

Anna-Ruth et moi nous rendions mutuellement visite, dormant alternativement chez l’un ou chez l’autre. Dans la vaste maison que j’occupais, je m’étais arrangé plusieurs ateliers. Je n’y prêtais pas attention outre mesure, laissant tout trainer. C’est dans l’un d’entre eux qu’un samedi matin, j’ai trouvé Anna-Ruth, vêtue d’un de ces T-shirts qu’elle affectionnait pour dormir : désespérément courts et qui laissaient le ventre et le cul à nu, parfaits pour accéder à elle, ce qui était d’ailleurs ce qu’elle voulait.

A ceci près qu’à ce moment précis sa chatte était occupée et son regard brillant. Je n’avais pas spécialement cherché à cacher les machines que je construisais. Je ne les avais pas non plus mises en évidence. Une chose était sûre, en tous cas, elle les avait trouvées. Elle était assise sur un taureau mécanique, celui avec un double gode, et l’un comme l’autre étaient totalement plantés en elle, la base juste apparente, agités d’un rythme frénétique puisqu’elle avait mis apparemment la machine à fond.

Même après avoir eu un orgasme qui l’a ravagée, il est demeuré sur son visage une expression qui allait au-delà de la béatitude que donne une simple jouissance. Devant moi, les godes toujours fichés dans le ventre, mais à présent immobiles, elle a pleuré sans sanglots. Simplement un torrent de larmes a coulé le long de ses joues. Je me suis demandé ce qu’il se passait, craignant le pire, une déchirure interne, mais l’explication était beaucoup plus simple.

— C’est tout mon passé qui revit.

C’est comme cela que j’ai su que ce que je croyais avoir inventé existait déjà à profusion dans les pays anglo-saxons. Elle m’a révélé, à ma grande surprise, que là-bas, c’était une sorte de tradition. Des modèles étaient commercialisés, d’autres fabriqués en exemplaire unique, mais il était bien rare que les femmes et les filles anglaises n’aient pas essayé au moins une fois dans leur vie les machines. Certaines étaient même accros. Ce qui avait été le cas d’Anna-Ruth pendant une longue période de son adolescence. Ainsi qu’elle me l’a expliqué, elle avait connu un moment un épisode punk assez nihiliste où elle avait noué une relation intense avec une fille qui avait deux ans de plus qu’elle et dans laquelle elles se donnaient l’une à l’autre et se prenaient avec la même violence. Elles s’introduisaient par exemple fréquemment la main dans la chatte et dans le cul pour fouiller l’autre. Elle avait été accro à sa copine comme à pas mal d’autres choses durant cette période, ce qui paraissait difficile à croire tellement elle semblait clean à présent, sauf pour ce qui concernait le sexe. Sa copine avait une machine dans sa chambre, planquée dans un placard, tout comme ses godes étaient cachés dans un tiroir. Celle qu’elle avait essayée était une des plus classiques. Elle s’était allongée sur le lit et avait déclenché la télécommande. Elle s’était déjà remplie de bien des choses mais elle avait été accro à cette sensation étrange que la machine était vivante et la baisait. Dès lors son amie et elles avaient joué avec plusieurs types d’appareil. Ensuite, elle avait évolué vers d’autres copains, d’autres copines, mais les machines avaient toujours accompagné son parcours.

Je lui ai raconté toute mon histoire. Elle a eu un sourire.

— Ce que tu aimes fabriquer aura peut-être plus d’impact sur l’humanité, en rendant des filles heureuses, que tout le reste.

Elle a voulu, sous mon regard, essayer plusieurs appareils.

C’est la semaine suivante que j’ai reçu la lettre. A ma grande surprise. J’ai vu qu’elle venait d’Angleterre, et j’ai aussitôt compris que ça avait un lien avec Anna-Ruth. C’était une enveloppe matelassée. En sont tombés un paquet de DVD et une lettre à en-tête d’une société qui portait le nom d’une femme Claire S…, le même nom que ma nouvelle maîtresse. Le texte m’a édifié.

« Monsieur,

Comme vous pourrez le constater à la lecture de cette lettre, je suis à la tête d’une société qui prospère, et cela vous choquera peut-être, en faisant et en vendant de la pornographie. Ma fille m’a fait parvenir des photos de ce que nous appelons chez nous des « fucking machines ». J’en utilise régulièrement et j’en vends aussi.

Je pourrais vous employer selon les modalités que vous souhaiteriez. Je suis convaincue que votre passion, proche de la mienne, pour le sexe, combinée à vos aptitudes feraient de vous l’un de mes plus précieux collaborateurs. »

J’ai attrapé les DVD qui étaient joints. Il s’agissait d’une série dont le terme générique était FUCKING MACHINES. On voyait sur les boîtes une grande photo devant, et d’autres plus petites derrière montrant des femmes aux prises avec des machines, dont en les regardant, je me suis dit que j’aurais pu les inventer.

Je me suis lancé dans la vision du premier. J’avais déjà regardé des films pornos. Ce que j’ai vu était très différent. Extrêmement cru, extrêmement réaliste, allant beaucoup plus loin que ce dont j’avais été témoin jusqu’à présent. J’ai été remué. On voyait une ravissante brune arriver dans une boite de nuit. Elle n’était pas très grande et pas vraiment jolie, mais il émanait d’elle une sensualité intense. On sentait que ce n’était pas le genre de fille à refuser une proposition, et même à les multiplier. Elle était métisse, avec des traits plutôt grossiers mais de grands yeux sombres insolents et une bouche aux lèvres pleines. Elle portait une robe de soirée en lamé décolleté, collante mais courte, dévoilant des jambes gainées de nylon et des cuissardes. Elle s’aventurait sur une piste de danse spéciale. Cela ne signifiait pas que les personnes présentes ne dansaient pas mais elles faisaient autre chose en même temps. Par exemple, sur le rythme de la musique, une fille ondulait tout en suçant un type qui était devant elle, la queue sortie du pantalon comme une sorte d’obscène figure de proue. Plus loin, installée sur un rebord, une autre fille remuait aussi au rythme hypnotique de la musique mais en se masturbant, la jupe retroussée, le string poussé dans l’aine. Sur la gauche, deux autres dansaient en s’embrassant à pleine bouche et en caressant mutuellement des seins mis à nus, dont le volume n’était sans doute pas naturel. Et ce n’était que scènes semblables, partout sur la piste.

On suivait l’arrivée de la métisse qui contemplait, les yeux brillants, ce qu’il se passait, avant d’aller s’installer sur un siège, prenant ainsi une sorte de distance. Elle a allumé une cigarette, dont elle a tiré une longue bouffée, geste déjà érotique, avant de lancer un double appel, à la fois en sortant, d’un geste ample, une poitrine qui était à l’image des autres, gonflée artificiellement, mais indubitablement appétissante, et en écartant les cuisses. Même dans la pénombre de la boite, son absence de culotte devait être aussi visible que pour la caméra.

Ce qui s’est produit ensuite n’était qu’un artifice de scénario, mais devait sembler totalement réaliste. Sur la piste, deux garçons se sont aperçus de sa position. Ils l’ont regardée attentivement, avant d’échanger quelques paroles inaudibles. Ils se sont approchés et les choses sont allées très vite. Ils ont posé les mains sur ses seins et elle s’est laissé caresser. Il y a eu un plan de coupe pendant lequel le caméraman s’est baladé dans la salle, montrant ce qu’il s’y passait. Plus loin, deux femmes, dont j’étais tenté de penser que l’une était la fille de l’autre tellement la ressemblance étaient grande, déshabillaient un homme avec quelque chose de tendu dans leur attitude. Un vieux type qui devait avoir largement dépassé la soixantaine était agenouillé devant une fille qui, posée sur un canapé, les jambes relevées et ouvertes, se laissait consciencieusement parcourir le sexe par sa langue avide. Une petite brune piquante, installée plus loin, encore seule, et alors qu’elle était encore décente, a retroussé sa jupe, dévoilant un string qui ne dissimulait qu’une partie de son sexe tellement il était étroit, et qui glissait sur le côté droit, laissant sa lèvre gauche à nu.

La caméra est revenue sur la métisse sensuelle. Elle a sorti les queues des deux hommes de leurs pantalons, d’une main tellement experte qu’on pouvait comprendre sans mal qu’elle avait déjà fait ça des dizaines de fois. Il y avait une différence notable entre eux. L’un d’entre eux était déjà en pleine érection et son sexe se dressait de manière impressionnante tellement il était long et épais, alors que l’autre ne bandait pas. Elle l’a pris dans sa bouche, l’absorbant dans sa totalité, en même temps qu’elle masturbait l’autre.

Ensuite, il y a eu un autre plan de coupe tandis qu’elle s’engageait dans un labyrinthe, descendant le long d’escaliers, parcourant des couloirs. Elle avait une expression décidée qui pouvait laisser penser qu’elle savait déjà où elle allait. Enfin, elle s’est arrêtée devant une porte. Elle a sorti une clef et a ouvert.

Alors que les murs de la discothèque étaient colorés, ici, c’était un local peint tout de blanc. Il y avait une sorte de dénuement qui mettait en valeur l’élément essentiel de la pièce : une bonne de dizaines de machines que j’ai regardées avec fascination et jalousie, les comparant avec les miennes alors que la caméra suivait la fille qui les examinait avec une mine gourmande. Elle s’est décidée pour une comme je n’en avais pas encore vue ni conçue. Elle ressemblait à un tracteur. Il n’était pas difficile de comprendre le mécanisme. Juste sous le siège, il y avait un gode fixé sur un socle.

La fille a fait glisser sa robe le long de son corps. Elle a gardé son soutien-gorge, et bien sûr ses bas et ses bottes. Elle s’est assise sur la machine ; une caméra fixée juste dessous donnait une vue de son sexe. Ce qui a été parfaitement visible, aussi, ça a été la manière dont le gode est rentré en elle. Le réalisateur, visiblement inspiré, a mis en place un partage d’écran. On a pu suivre à la fois le mouvement de la machine et l’expression de la fille. Il y a eu quelque chose de jubilatoire sur son visage quand elle a mis la télécommande en marche. Le gode était placé légèrement en avant, et il suivait une trajectoire courbe. Mais le résultat était impeccable. Il a pénétré en elle, la remplissant immédiatement. Elle a eu une sorte de spasme, fermant les yeux. En même temps, des hommes sont entrés dans la pièce.

Ils sont arrivés une bonne dizaine. Leurs intentions étaient claires, bien qu’ils soient pour le moment immobiles, la regardant se faire fouiller par la machine. Ils ont d’ailleurs très vite sorti leurs queues et ils se sont masturbés, exhibant des bites congestionnées, sur lesquelles elle a posé un regard avide.

Elle a saisi la première et elle l’a branlée. Le type a très rapidement éjaculé. Le deuxième s’est approché, qu’elle a choisi de prendre dans sa bouche, mais gardant celle-ci ouverte, de telle sorte qu’on pouvait tout voir. Elle a baladé sa langue sur son gland. L’homme a joui assez rapidement lui aussi, incapable de résister. Pour chacun, elle s’est pour ainsi dire adaptée, venant pour un autre sur ses couilles et les léchant et les englobant doucement jusqu’à ce qu’il éjacule, lui couvrant les cheveux de sperme. Les plans parallèles permettaient de constater que l’excitation de ces fellations multiples tout autant que le travail de la machines dans ses entrailles métamorphosait son sexe, en augmentant les béances et les sécrétions, qui étaient abondantes, et devenaient grasses et épaisses.

L’impression de contrôle du début a laissé place à un chaos qui a fait qu’ils se sont rapprochés à trois ou quatre. Certains se faisaient jouir sur elle tandis que d’autres amenaient leur sexe près de sa bouche. Il y avait une sorte de frénésie dans la manière dont elle masturbait, très rapidement, ou les suçait avec avidité, en faisant jaillir le sperme, qui s’accumulait en coulées successives sur elle. Elle avait une expression épanouie sur le visage, comme si ce qu’il lui arrivait était ce qu’elle attendait depuis son entrée dans l’établissement, et c’était peut-être le cas. En même temps, les résultats du mouvement constant de la machine se voyaient sur sa vulve. Elle crachait à présent régulièrement des sécrétions épaisses et laiteuses qui souillaient l’intérieur de ses cuisses. Elle a fini seule, le visage et la poitrine maculées, une expression d’épuisement mêlé à une profonde satisfaction sur le visage.

J’ai regardé tous les DVD avec à chaque fois une excitation qui m’a tordu le ventre. Je me suis dit que le porno anglais, c’était autre chose que le français et même l’américain. Les scènes étaient excitantes, avec une vraie histoire et des rebondissements. L’un des films montrait une jeune femme ravissante, mariée, mais qui n’intéressait plus son mari. Dans la première partie on la voyait tout faire pour l’allumer, prendre dans sa bouche une queue molle mais qui ne durcissait pas, se mettre à quatre pattes sur le lit, se balader devant lui dans les pires tenues. Une fois qu’il était parti, avec une volonté de revanche, elle montait dans une sorte de grenier aménagé dans les combles, auquel on accédait par une trappe et une échelle dépliable, qui était l’occasion d’avoir un plan superbe en contreplongée sur ses jambes et les dessous d’une jupe très courte. La séquence suivante montrait une pièce aménagée avec de multiples machines. L’intérêt de la vidéo, c’était qu’elle ne se contentait pas d’une, mais, avec gourmandise, se partageait entre plusieurs. Voir les godes bouger en elle, après qu’elle se soit mise dans différentes positions, constater ce que cela lui faisait était tout bonnement fascinant à en tordre le ventre.

Sur un autre film on voyait deux lesbiennes qui se déshabillaient mutuellement. Elles commençaient par se faire mutuellement du bien avec leur bouche et leurs doigts, avant que l’une d’entre elles – et je devinais sans mal ce qu’elle allait chercher – n’aille farfouiller dans un placard. Elle en sortait quelque chose qui m’a rendu jaloux : des machines miniaturisées, mais pourvues de godes volumineux. Elles les essayaient mutuellement, jouant avec le corps de l’autre grâce à la télécommande.

J’ai passé la semaine à regarder et reregarder les DVD. Si Claire avait voulu me convaincre, c’était réussi, car je pensais régulièrement à sa proposition. Anna-Ruth et moi n’avons pas parlé de la lettre de sa mère, faisant l’un et l’autre comme s’il n’y avait rien eu, mais je savais que je pouvais la remercier de m’avoir donné la possibilité, si je le voulais, de faire un métier de mes deux passions.

CHAPITRE XXII

Le week-end suivant, Anna-Ruth et moi avons pris l’Eurostar pour rendre visite à sa mère. Claire habitait en plein Londres une demeure cossue où se mélangeaient allègrement sa vie privée et les tournages. Une soubrette d’origine indienne, dont on se demandait si c’était une vraie ou une actrice dans les films vu les dimensions de son uniforme et ce qu’il révélait, nous a guidés jusqu’à un living. En passant dans le long couloir, encombré de magnifiques objets d’arts dont une collection de godemichés dans ce qui semblait être du jade, j’ai aperçu un studio installé sur place et j’ai eu la vision très nette d’une magnifique blonde qui se laissait descendre, centimètre par centimètre, sous l’objectif d’une caméra, sur un sexe masculin dressé.

Anna-Ruth et sa mère ne se ressemblaient absolument pas. Sans doute la fille avait-elle tout hérité des caractéristiques de son père. Claire était pourtant redoutablement appétissante et j’ai songé que des causes différentes pouvaient entraîner des effets communs. A vrai dire, elle n’était pas vraiment jolie, mais il exsudait d’elle une sensualité animale. Elle était d’ailleurs vêtue et maquillée d’une manière qui ne pouvait qu’inspirer mille pensées, avec une robe somptueuse, agrégat de tissus colorés qui se superposaient mais la laissaient à nu à partir du genou, donnant irrésistiblement envie de la retrousser pour voir ce qu’il y avait dessous, et au moins caresser des jambes qui semblaient étonnamment fines et bien galbées, alors que ses hanches étaient très marquées, et ses seins très volumineux. Je n’avais jamais été spécialement fasciné par les poitrines féminines, mais ça m’a fait quelque chose de voir ces mamelles qui débordaient d’un décolleté conçu pour cela. Elle était sans doute trop maquillée et moins de sophistication ne lui aurait pas fait du mal, mais j’ai oublié cette réserve quand elle a pris ma main pour la serrer. Alors que je n’avais pas d’érection, j’ai senti le sperme jaillir de ma queue, accompagnant un orgasme qui m’a traversé.

Après le déjeuner, elle m’a fait visiter son domaine. Plusieurs tournages étaient en cours, dont un avec une fucking machine. C’était la première fois que je voyais de près une autre que celles que j’avais pu construire, avec l’évidence que, qu’il s’agisse d’un modèle fabriqué spécialement pour l’occasion ou d’un article produit en série, il n’était pas spécialement différent de ceux que je fabriquais : un moteur plutôt petit enfermé dans un bloc, avec une longue tige et un gode au bout.

Une fille jouait une scène qui était proche de celles que j’avais vues sur les DVD. Elle était ravissante mais très typée anglaise avec un visage rond. Le lieu du tournage était un simple living, avec un divan. Elle arrivait avec un chemisier blanc, une jupe longue et des bottes cirées. Elle était filmée par une équipe réduite, un simple caméraman et un perchiste qui prenait le son. Cette scène me troublait énormément. J’avais Claire près de moi et je devinais que même si elle en avait déjà vu pas mal, ça l’émoustillait aussi. Je sentais une sorte de frémissement en elle. Je n’ai pas bougé, j’avais pourtant la certitude que j’aurais pu lui faire n’importe quoi, elle ne m’aurait pas repoussé, et des idées m’assaillaient, qui toutes tournaient autour d’une seule, celle de relever sa robe et de glisser mes yeux, mes mains, ma langue peut-être, dessous.

L’actrice a soudain eu envie, après quelques instants de détente, de se tripoter. Elle a défait son chemisier. Sa silhouette était fine, pourtant, elle avait une poitrine étonnamment épaisse enveloppée par un soutien-gorge rouge. J’ai songé que Claire faisait refaire les seins de tous ses modèles et actrices, à commencer par elle-même.

La fille a suivi les étapes, magnifiées pour la caméra, d’un parcours masturbatoire. Elle s’est caressé le ventre. Elle a longtemps gardé la longue jupe baissée, donnant irrésistiblement envie de savoir ce qu’il y avait en dessous. Elle a donné quelques aperçus, la remontant sur le côté et faisant apparaître des bas stay-up gris perle. Quand enfin elle s’est troussée, son absence de culotte m’a sauté aux yeux. Elle était parfaitement épilée, sauf pour un minuscule triangle qui restait en haut de son pubis. Elle s’est masturbée un long moment, dans des gestes certes classiques, mais toujours efficaces, faisant tourner ses doigts sur elle. Ensuite, elle s’est ouverte et a mouillé. Sans avoir joui, mais la main luisante, elle s’est finalement redressée pour aller vers un placard. Elle l’a ouvert. A l’intérieur, une par étagère, se trouvaient des machines qui ressemblaient fort à celles que j’avais créées.

Elle en a attrapé une, un taureau mécanique pourvu d’un centre fait d’une matière souple, que je n’ai pas identifiée, dont le but était sans aucun doute de masser l’entrejambe. Elle l’a installé sur le canapé et elle s’est perchée dessus avec une télécommande. J’ai été fasciné. On ne voyait rien de ce qu’il se passait au niveau de sa chatte. Simplement, son corps et son visage traduisaient tout l’impact qu’avait la machine sur elle. Il était bien certain qu’elle lui faisait de l’effet, puisqu’elle a fini par jouir. Ce n’était pourtant pas suffisant, et elle a sorti du placard une machine pourvue d’un bloc moteur très court, et de deux longues tiges, avec chacune un gode au bout, aussi épais l’un que l’autre. Elle s’est positionnée à quatre pattes sur le divan, tendant une croupe blanche bien grasse et une vulve dilatée par l’excitation. Elle a laissé de la distance entre elle et la machine, mais l’ajustement s’est fait sans problème. On a vu au ralenti les deux godes rentrer en elle et s’agiter, sortir à moitié puis rentrer. C’était curieux comme même en ayant déjà assisté à une scène identique des dizaines de fois, je ne parvenais pas à me lasser, et c’était à chaque fois un renouveau. Claire était d’ailleurs dans le même état que moi, et pourtant elle devait en avoir vu bien plus que moi.

Le gode allait et venait, ressortant en partie, rentrant à nouveau. Ça ne suffisait pas à la fille. Elle s’est redressée au bout d’un moment, délaissant les deux godes luisants et gras, et elle a marché jusqu’au placard pour y prendre une autre machine. C’était aussi un taureau mécanique mais pourvu d’un gode volumineux.

Elle a fait quelque chose que je n’avais vu aucune autre faire avant, et pourtant j’aurais dû y penser. Elle s’est accroupie et elle a ouvert la bouche face à la caméra. Elle l’a approchée du gode et a mis celui-ci en marche. Elle a fait cela deux ou trois minutes, avant de placer derrière elle une autre machine pourvue d’un gode énorme qui bougeait en suivant un mouvement circulaire. Elle a pour ainsi dire composé un tableau, courbant son corps, le cambrant, l’arquant, tendant le ventre, se tordant pour que le gode vienne frapper sa vulve, vérifiant si ça collait, avant de se positionner pour jouir ainsi, avec une machine derrière, une autre devant. Les caméras filmait judicieusement, dans un split-screen qui semblait être la spécialité de la maison, un plan global du corps de profil, un autre de la bouche de la fille, forcée par le gode, et un troisième de sa croupe, frappée régulièrement par le gode. Je sentais mon sexe dur comme du bois. Claire s’est tournée vers moi.

— Si vous venez travailler ici, vous ferez des machines, vous pourrez inventer des films, en tourner. Je sais que vous êtes comme moi, que vous avez beaucoup d’imagination et d’envies.

Nous étions dans une sorte de pénombre. Sans doute est-ce cela qui l’a incitée à agir, mais je ne suis pas convaincu qu’elle n’aurait pas fait la même chose s’il y avait eu plus de lumière. Elle a posé sa main contre mon pantalon, et ses doigts ont accroché mon sexe à travers comme des griffes, m’enserrant et me masturbant. Elle n’a pas eu à faire ça longtemps à vrai dire. J’étais tellement excité que j’ai joui au bout de deux secondes, remplissant à nouveau mon pantalon de sperme. Elle a conclu en disant :

— Et je pourrais toujours vous soulager quand la pression sera trop forte.

CHAPITRE XXIII

Anna-Ruth et moi, on est rentrés le dimanche soir en France pour reprendre notre travail mais je savais à présent que j’allais démissionner de mon poste pour rejoindre Claire. Comme pour Jeannine, la mère m’attirait autant que la fille, j’avais envie d’avoir autant l’une que l’autre. Je me demandais d’ailleurs si, contrairement à Jessica autrefois, elles n’étaient pas complices, ce qui me laissait d’ailleurs totalement indifférent.

J’ai donné ma démission dans un étrange statu quo avec Anna-Ruth qui elle avait décidé de rester. On se verrait les week-ends. La compagnie voulait me garder ; ils m’ont proposé beaucoup d’argent. Ils ne pouvaient pas comprendre que marier mes compétences à ma passion pour le sexe m’attirait beaucoup plus.

J’ai ramené mes affaires à Clermont-Ferrand, me faisant accompagner par Anna-Ruth que j’ai présentée à mes parents. J’avais aussi toutes mes machines. Mis à part une, je les ai distribuées à mes clientes.

Cela faisait plusieurs semaines à présent qu’Anna-Ruth me disait:

— Tu sais ce que j’aimerais? Que tu en essayes une sur toi… Je voudrais tout voir…

Cette idée, totalement absurde à priori, avait fait son chemin dans ma tête. Elle correspondait à ce nouvel univers dans lequel j’entrais et où la perversion régnait en maître. On n’en a jamais reparlé, mais c’était quelque chose qui flottait dans l’air, comme pas mal d’autres d’ailleurs, une espèce de fantasme avec de vagues allures de projet.

C’est arrivé un samedi après-midi, deux jours avant que je parte pour l’Angleterre. On avait passé toute la matinée à faire l’amour, faisant une pause pour manger, avant de recommencer, dans une avidité que rien encore n’avait atténuée.

On s’est mis tête-bêche pour se sucer mutuellement. Elle s’est dégagée et j’ai su, bien qu’on n’en ait pas reparlé depuis plus d’une semaine, que le moment était venu.

Je l’ai suivie du regard. Elle n’avait gardé qu’un simple soutien-gorge sur elle. Je me suis dit que j’aimais la manière dont ses hanches s’évasaient, le volume et le rebondi de sa croupe, tout autant que la manière dont elle ondulait, plus qu’elle ne bougeait, dans un mouvement gracieux. Elle a quitté la pièce, revenant avec une copie de la première machine que j’avais construite : une manière de boucler la boucle.

J’ai relevé mes jambes. Je n’avais imaginé me servir un jour d’une de ces machines sur moi, mais la rencontrer m’avait ouvert à un monde où tout me tentait et surtout l’extrême. Elle a amené le gode près de mon anus. Ma queue que je ne croyais ne plus pouvoir se dilater avait encore gagné du volume, si cela était possible. Anna-Ruth avait la télécommande à la main, et si ses yeux brillaient autant, c’était en partie à cause du plaisir d’être la maîtresse du jeu.

Je n’ai pas vraiment eu conscience qu’elle avait mis en marche la machine, en appuyant sur la télécommande, que le gode était entré en moi. Les sensations se sont installées progressivement. Celle d’être rempli, mais aussi quelque chose de plus subtil, l’activation d’une zone qui jusqu’alors était restée ignorée. Ce qui s’est produit en même temps, à ma grande surprise, c’est que mon sexe s’est ramolli d’un seul coup, alors que j’étais figé depuis trois heures dans une érection que rien n’avait pu troubler.

Anna-Ruth a arrêté la machine, laissant le gode en moi. On a attendu, nos regards accrochés l’un à l’autre. Sans doute avait-elle envie que je lui demande, que je la supplie, et j’étais à deux doigts de le faire, ayant envie d’aller plus loin sur ce chemin. Dans une sorte de provocation, elle s’est penchée sur moi et elle a baladé sa langue sur ma queue, sans parvenir, ni même chercher d’ailleurs, à me faire rebander. Je me fichais bien d’avoir perdu de ma superbe. Je ne voulais qu’une chose, à présent, qu’elle remettre la machine en marche, que je retrouve les sensations, fortes, intenses.

Toujours avec cette espèce de sourire dont elle ne s’est pas départie tout le temps qu’a duré cette expérience, elle a remis en marche la machine. Le plaisir d’avoir été envahi et de sentir l’objet en moi a été remplacé par une douleur alors que le gode bougeait. Un instant, ça a été ce qui a dominé et j’ai su, à son expression, qu’elle savait ce qu’il se passait en moi. Elle s’est penchée sur moi pour prendre mon sexe dans sa bouche, emprisonnant cette chose toute molle que j’étais devenue. Elle l’a mordillé et parcouru de sa langue, tout en la gardant dans sa bouche. L’espace d’un instant, j’ai ressenti un profond sentiment d’impuissance, surpris d’éprouver en parallèle ou en conséquence une jouissance qui n’avait encore été la mienne auparavant.

Ce qui a été curieux aussi, c’est la manière dont les choses se sont enchainées. La douleur s’est effacée, laissant place à une jouissance ténue mais qui n’a cessé de croître.

Anna-Ruth a sorti mon sexe de sa bouche. Il en était toujours au même point. Gardant la télécommande à la main, et le même rythme, elle a promené la pointe de la langue autour de mon anus et j’ai senti une impulsion électrique dans mon sexe. Ensuite, elle s’est allongée tête-bêche sur moi comme précédemment, m’offrant son cul tendu, ses fesses ouvertes et sa vulve. A voir l’état de celle-ci, j’ai compris que cette expérience l’excitait énormément.

Elle a ondulé sur moi, me caressant de ses seins et de son ventre. Elle bougeait tout doucement, et elle a ramené sa langue sur ma queue. C’était la première fois qu’on me délivrait une caresse aussi globale. Elle a eu un petit rire quand ma bite a remué sans pour autant se redresser. Elle a continué de sa langue et mon érection est revenue d’un seul bloc. Anna-Ruth savait sans doute, l’ayant appris au cours d’expériences passées, ce qu’il allait se produire. J’ai joui comme jamais ça ne m’était arrivé. J’ai pensé que je recommencerais encore cette expérience, avec elle de préférence plutôt que seul, et je me suis laissé emporter par ces sensations qui me dominaient totalement.

ÉPILOGUE

J’ai pris l’avion pour l’Angleterre le lendemain. Avant de me quitter, Anna-Ruth m’a assuré qu’elle viendrait le vendredi suivant pour un week-end de trois jours et que je serais en de bonnes mains avec sa mère. Juste avant la séparation, sur le parking de l’aéroport, elle a tenu à me faire savoir qu’elle avait une envie irrésistible de me masturber, sortant ma queue de mon pantalon et me branlant jusqu’à avoir la main couverte de sperme. On avait tous les deux en mémoire ce qu’il s’était produit la veille et, bien qu’on n’en ait pas reparlé, on savait que j’utiliserais d’autres machines avec elle. Difficile d’oublier à quel point ça avait été fort.

J’ai retrouvée sa mère aussi appétissante que lors de notre rencontre. On a fait le point, et j’ai établi une sorte de calendrier de mes activités. Elle m’a proposé de l’aider à gérer l’entreprise, de participer aux décisions, de diriger des tournages, mais aussi plus simplement de me laisser du temps pour fabriquer des machines.

La nuit, installé dans un immense lit dans une chambre luxueuse, à l’image de la maison, j’ai fait un rêve étrange. Claire entrait vêtue d’une simple nuisette qu’elle tendait de ses formes généreuses. Elle s’asseyait au bord du lit et descendait le drap qui me couvrait, dévoilant une érection nocturne. Elle se penchait sur moi et me prenait dans sa bouche, me suçant avec une habileté redoutable jusqu’à ce que je remplisse sa bouche de sperme. Des filets blanchâtres coulant à la commissure de ses lèvres, elle finissait par s’éclipser sans m’avoir donné plus, et me promettant simplement un bon séjour.

Je n’ai jamais su si c’était un rêve ou une réalité. J’ai été simplement surpris de l’absence totale de culpabilité que j’ai ressentie quand je l’ai revue le lendemain matin, pliée en deux sur son bureau pour lire un planning, vêtue d’une jupe noire tellement courte qu’on voyait le bord du slip rouge. Le regard qu’elle m’a jeté a été un appel clair, et bien que je n’aie rien fait ce jour-là, à sa grande déception, j’ai su que ce serait quand j’en aurais envie.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-788-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-575-1
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com